
"La parole de Dieu a grandi et s'est multipliée 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM): Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est 
pas à la hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts 
pour rendre votre étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers 
Jours non seulement agréable, mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour 
rendre votre étude fraîche, fidèle et amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast : 

Première partie :  
Comment la compréhension de la nature de Dieu nous aide-t-elle à comprendre l'œuvre missionnaire et 
l'autorité de la prêtrise ? Michael Goodman explore l'expansion de l'Église, la croissance de Pierre et le 
modèle prophétique de Dieu pour l'enseignement de ses enfants. 

Partie 2 : 
Le Dr Goodman examine les luttes et les voyages missionnaires de Paul, ainsi que la puissance que nous 
obtenons à travers les défis lorsque nous nous appuyons sur le Seigneur. 
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Timecodes : 
 
Première partie   

● 00:00 Partie 1 - Dr. Michael Goodman 
● 01:11 Présentation du Dr. Michael Goodman 
● 03:12 Historique et contexte 
● 04:49 Le plan de Dieu concerne tout le monde 
● 07:56 Enseigner aux Juifs puis aux païens 
● 08:55 Comprendre la nature de Dieu  
● 10:17 La vision et la conversion de Corneille 
● 13:25 La vision de Pierre sur les animaux propres et le travail missionnaire 
● 17:03 Politique, programmes et progrès 
● 19:03 Edmond du Lion, de la Sorcière et de l'Armoire 
● 20:11 Est-il salvateur ? 
● 22:30 L'histoire de Cornelius continue 
● 25:20 Dieu ne fait pas acception de personnes 
● 30:04 Dieu est partial à l'égard de ses enfants 
● 31:58 Frère Bednar enseigne comment Dieu enseigne  
● 34:08 Le modèle prophétique 
● 36:13 Actes 10 et article de foi 9 
● 37:41 Questions sur la conversion au christianisme 
● 40:30 Le Saint-Esprit et le pouvoir de se souvenir 
● 42:05 La persécution d'Étienne 
● 46:48 Apprendre à accepter les saints  
● 50:29 Hérode Agrippa, Jacques et Pierre emprisonnés 
● 55:20 Faire confiance à Dieu et à son temps 
● 59:42 L'histoire d'Emily Watts, une fille de pionniers 
● 1:02:18 Frère Foster raconte l'histoire d'une fille qui s'est noyée. 
● 1:05:25 Présentation de John Mark 
● 1:08:04 Paul et Barnabé et un sorcier 
● 1:13:15 L'histoire d'Israël dans les Actes des Apôtres 
● 1:15:50 Le succès de Paul 
● 1:19:49 Fin de la première partie - Dr. Michael Goodman 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Michael Goodman 
● 00:07 Paul se rend dans les villes du sud de la Galatie et guérit les malades. 
● 03:47 L'œuvre du Seigneur avancera malgré l'opposition 
● 05:52 Croire que les choses vont "s'arranger". 
● 08:40 Les défis d'aujourd'hui contre ceux des premiers saints 
● 10:45 Le Seigneur s'intéresse à notre bien-être éternel, pas à notre confort quotidien 
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● 12:03 Le Seigneur nous accompagne dans les épreuves 
● 14:40 Le Dr Goodman partage son expérience du cancer 
● 18:11 Actes 15 Paul et Barnabé à Antioche 
● 24:22 La majorité ne gouverne jamais 
● 29:55 Le Seigneur permet aux saints de lutter pour comprendre la révélation. 
● 32:14 Les saints d'aujourd'hui et de l'Église primitive doivent être guidés par l'Esprit. 
● 34:10 Le président Packer raconte l'histoire d'une jeune mère qui fréquente l'église. 
● 36:42 Attentes culturelles et attentes du Seigneur 
● 39:19 Le président Hinckley et les délibérations de la Première Présidence 
● 42:04 Le Dr Goodman raconte comment il a répondu à une vocation en enseignant dans une 

prison. 
● 49:24 L'inspiration a besoin d'informations 
● 52:32 Doute de soi en cas de changement d'affectation et de politique 
● 55:44 Les femmes doivent participer aux conseils 
● 59:26 Paul, Barnabé, Jean Marc et la rétention des membres 
● 1:02:40 Le Dr Goodman nous fait part de ses réflexions sur Actes 10-15 
● 1:07:45 Fin de la deuxième partie - Dr. Michael Goodman 
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Informations biographiques : 
 

 
 
Michael A. Goodman est le directeur adjoint des publications du RSC. Il travaille pour le système 
éducatif de l'Église depuis 1989 et a été responsable du programme d'études collégiales du CES avant de 
rejoindre le département de l'histoire et de la doctrine de l'Église en 2007. Il est titulaire d'une licence en 
journalisme et relations publiques, d'une maîtrise en technologie de l'information et d'un doctorat en 
mariage, famille et développement humain. Il est co-chercheur dans le cadre du projet de recherche 
longitudinale sur les fondements familiaux du développement des jeunes. Ses recherches portent sur le 
développement de la foi des adolescents et des familles et sur les résultats en matière de santé mentale, 
avec un accent particulier sur la suicidalité. Il est marié depuis 1985 à Tiina Anita Goodman, originaire de 
Lahti, en Finlande. 
 

 
 
. 
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Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des 
droits d'auteur, dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits 
d'auteur. Il s'agit d'une "utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, 
conformément à la section 107 de la loi américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 
U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert publiquement et sans profit, aux utilisations 
publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives et informatives à but non lucratif. 
Clause de non-responsabilité en matière de droits d'auteur En vertu de l'article 107 de la loi sur les droits 
d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le commentaire, le 
reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à 
l'"utilisation équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
Remarque : 
 

The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes 
représentent uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées 
puissent s'écarter des conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas 
une critique des dirigeants, des politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith :  00:00:03  Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de 
followHIM. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec l'incroyable 
John Bytheway. Bienvenue, John. 

John Bytheway :  00:00:09  Je vous remercie. C'est un plaisir d'être ici. 

Hank Smith :  00:00:11  John, la semaine dernière, nous avons vu notre petite église 
chrétienne grandir et faire face à une sérieuse persécution avec 
le martyre d'Étienne, mais nous avons vu Philippe avoir un 
certain succès. L'événement majeur de cette leçon a été la 
conversion de Paul. Paul est maintenant dans l'église et, je 
pense, il a ajouté une quantité incroyable de combustible au 
feu. John, que voyez-vous venir pour notre Église ? 

John Bytheway :  00:00:34  C'est énorme. Le Seigneur doit les amener à penser aux choses 
et à penser au monde d'une manière entièrement nouvelle et à 
leur travail d'une manière entièrement nouvelle. Ce sont donc 
des chapitres très importants. 

Hank Smith :  00:00:47  Je pense qu'il y a des choses plus importantes à l'horizon que ce 
qu'ils ont peut-être vu. Nous sommes rejoints cette semaine par 
le Dr Mike Goodman. Mike, que pensez-vous qu'il y ait au 
programme pour notre petite église chrétienne ? 

Dr. Michael Goodman :  00:00:57  Je pense qu'il va connaître une croissance et des douleurs très 
importantes en apprenant à voir les choses un peu plus comme 
le Père céleste les voit. 

Hank Smith :  00:01:07  Très bien. John, pourquoi ne pas présenter Mike à notre public. 
Il est déjà venu ici, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  00:01:11  Oui, c'est vrai. Nous sommes ravis qu'il soit de retour. Voici le Dr 
Michael A. Goodman, qui représente les RSC. Nous savons ce 
que cela signifie, Hank. C'est le directeur adjoint des 
publications du Religious Studies Center. Rsc.byu.edu, si vous 
voulez voir certaines de ces excellentes publications. Le Dr 
Goodman travaille pour le système éducatif de l'Église depuis 
1989. Il a été responsable du programme d'études du CES avant 
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de rejoindre le département d'histoire et de doctrine de l'Église 
en 2007. 

  00:01:43  Il est titulaire d'une licence en journalisme avec une 
spécialisation en relations publiques, d'une maîtrise en 
informatique. Tout le monde aime l'informaticien du bureau, et 
il est titulaire d'un doctorat en mariage, famille et 
développement humain. Il est co-chercheur dans le cadre du 
projet de recherche longitudinale sur les fondements familiaux 
du développement des jeunes. 

  00:02:03  Ses recherches portent sur le développement de la foi des 
adolescents et des familles et sur les résultats en matière de 
santé mentale, avec un accent particulier sur la suicidalité. Il est 
marié depuis 1985 à Tina Anita Goodman, originaire de Lahti, en 
Finlande. À titre personnel, il occupe une présidence de branche 
au sein du MTC et était présent lorsque mon fils, Matthew, était 
en mission. Cela signifie beaucoup pour moi, car il m'a envoyé 
un SMS pour me dire : "J'ai vu Matthew aujourd'hui, il a l'air en 
pleine forme. Il a l'air en pleine forme." J'ai donc une dette 
personnelle de gratitude envers vous, Dr Goodman. Merci 
d'être avec nous aujourd'hui. 

Dr. Michael Goodman :  00:02:39  Heureux d'être ici. 

Hank Smith :  00:02:41  Nous sommes ravis de vous compter parmi nous, Mike. Sur le 
plan personnel, Mike a dû faire face à de sérieuses épreuves au 
fil des ans. Combien de fois avez-vous été confronté au cancer, 
Mike ? 

Dr. Michael Goodman :  00:02:49  J'en suis à mon quatrième en ce moment. 

Hank Smith :  00:02:52  D'accord. 

Dr. Michael Goodman :  00:02:53  Tout va bien. 

Hank Smith :  00:02:53  Et vous, comment allez-vous ? 

Dr. Michael Goodman :  00:02:54  Je suis vivant. Je m'en sors très bien. J'ai éliminé trois d'entre 
eux. J'en ai un qui ne veut pas disparaître pour l'instant, mais 
nous y travaillons. 

Hank Smith :  00:03:03  Je pense que c'est une source d'inspiration pour les gens de 
savoir que nos invités ne sont pas seulement des supermen ou 
des superwomen qui n'ont pas à faire l'expérience de la vie. 
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Dr. Michael Goodman :  00:03:11  La vie nous est définitivement acquise. Nous faisons tous 
l'expérience de la mortalité. 

Hank Smith :  00:03:15  Mike, en regardant la leçon de cette semaine, voici ce que dit le 
manuel Viens, suis-moi. Il dit : "Au cours de son ministère 
mortel, Jésus-Christ a souvent remis en question les traditions 
et les croyances de longue date des gens. Cela n'a pas cessé 
après son ascension au ciel, car il a continué à guider son Église 
par révélation." Voilà qui semble ouvrir la voie à ce que nous 
allons étudier aujourd'hui. Le titre de la leçon est "La Parole de 
Dieu a grandi et s'est multipliée". Est-ce bien ce que nous 
examinons ? 

Dr. Michael Goodman :  00:03:39  C'est ce que nous examinons. Actes des Apôtres, chapitres 10 à 
15. 

Hank Smith :  00:03:42  Par où voulez-vous commencer ? Devrions-nous faire un peu 
d'histoire ou devrions-nous nous lancer dans le chapitre 10 ? 

Dr. Michael Goodman :  00:03:47  Si vous me permettez d'être un peu rebelle, j'aimerais en fait 
commencer avant le contexte. 

Hank Smith :  00:03:52  Oh, d'accord. Wow. Le contexte. 

Dr. Michael Goodman :  00:03:54  L'arrière-plan de l'arrière-plan. Vous avez donc fait entrer Paul 
dans le tableau, et cela va devenir une partie très importante de 
ce que nous faisons, surtout à partir des chapitres 13. 

  00:04:03  Cela dit, le chapitre 10 des Actes des Apôtres est un chapitre 
magnifique auquel, pour être franc, beaucoup de gens ne 
pensent pas beaucoup. C'est là que nous passons d'une église 
spécifiquement centrée sur les juifs à la première conversion 
d'un païen, puis au début d'une église plus mondiale. 

  00:04:22  Pour être franc, beaucoup d'entre nous, si vous avez été élevé 
dans la foi chrétienne, c'est juste une partie de l'histoire. On n'y 
pense pas. Mais aujourd'hui, surtout avec la génération Z et 
certains de nos jeunes membres et d'autres, il est difficile de 
concevoir un Dieu qui limiterait l'Église à un peuple spécifique, 
surtout dans le monde d'aujourd'hui où l'acceptation et la 
tolérance sont considérées comme des directives primordiales. 

  00:04:50  Je voulais d'abord m'assurer qu'il était clair que, depuis 
l'époque d'Adam, le plan a toujours impliqué tout le monde. 
Mais la façon dont cela a fonctionné a varié en fonction des 
circonstances. Mais je pense qu'il faut vraiment commencer ce 
que nous examinons aujourd'hui en jetant un coup d'œil sur 
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l'alliance abrahamique, et je ne vais pas faire une demi-heure 
sur l'alliance abrahamique, je vous le promets. 

  00:05:15  Mais réfléchissez aux mots du chapitre 2 d'Abraham. Permettez-
moi de vous en lire un extrait. "Mon nom est Jéhovah, et je 
connais la fin depuis le commencement. C'est pourquoi ma 
main sera sur toi." Ensuite, écoutez cette formulation pour 
Abraham : "Je ferai de toi, Abraham, une grande nation, Je te 
bénirai au-delà de toute mesure. Je te bénirai au-delà de toute 
mesure. Je rendrai ton nom grand parmi toutes les nations. Tu 
seras une bénédiction pour ta descendance après toi." Et 
maintenant, écoutez ceci : "Ils porteront entre leurs mains ce 
ministère et ce sacerdoce pour toutes les nations." 

  00:05:54  Depuis le début, depuis Adam jusqu'à Abraham, puis depuis 
Abraham, l'objectif du Père céleste a toujours été de sauver 
tous ses enfants. Vous pensez aux dernières paroles du Sauveur 
à ses disciples, n'est-ce pas ? "Allez donc enseigner quelques 
nations". Non, enseignez toutes les nations en les baptisant au 
nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 

  00:06:16  Je veux m'assurer que nous avons une vision d'ensemble, mais 
nous devons aussi reconnaître la réalité. Dans l'histoire des 
Écritures, il y a eu une douzaine de fois où Dieu ou ses 
prophètes ont limité les personnes avec lesquelles ils ont 
travaillé. Pensez au frère de Jared et aux gens autour de la tour 
de Babel. Pensez à Adam et aux descendants de Caïn. Pensez à 
Hénoch à Canaan. Pensez à Abraham et aux Chaldéens. 

  00:06:42  Pensez à Abraham, Isaac et Jacob. Ils ne sont pas allés enseigner 
parmi les Palestiniens. Moïse, les Égyptiens, et je pourrais 
continuer encore et encore, mais vous allez jusqu'à cette 
histoire, et c'est le Christ qui a établi son Église dans le méridien 
du temps. 

  00:06:57  Mais pensez à ce qu'il a dit dans Matthieu, chapitre 10, verset 5. 
Il a explicitement ordonné aux 12 : "N'allez pas vers les païens." 
Puis, dans Matthieu 15, il dit : "Je n'ai pas été envoyé vers les 
païens. Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison 
d'Israël." 

  00:07:14  Nous nous trouvons donc dans une situation où, si nous 
connaissons la nature de Dieu, et j'espère que c'est le cas, nous 
savons qu'il aime tous ses enfants. Nous savons qu'il aime tous 
ses enfants. Il ne fait pas de favoritisme. Et pourtant, il y a eu 
des moments où la façon d'aborder la question a été limitée. Je 
voudrais simplement que l'on commence aujourd'hui par 
comprendre que les limites ne sont jamais dues au fait que Dieu 
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ne veut pas sauver tous ses enfants. Il le veut toujours, toujours, 
toujours. Mais il y a des moments où il n'est pas opportun 
d'aller vers tous les gens. Je ne suis donc pas un prédicateur. Je 
suis un enseignant. Puis-je vous poser quelques questions ? 

Hank Smith :  00:07:57  S'il vous plaît, faites-le. John y répondra. 

Dr. Michael Goodman :  00:07:58  Merveilleux. Pourquoi le Christ aurait-il dit aux apôtres : "N'allez 
pas vers les païens, et je n'irai pas vers les païens" ? Pourquoi 
pensez-vous que cela aurait pu être le cas ? 

John Bytheway :  00:08:07  J'ai pensé qu'il les préparait à cela. Ils n'ont pas encore terminé 
leur MTC. 

Dr. Michael Goodman :  00:08:14  D'accord. C'est excellent. 

John Bytheway :  00:08:17  C'est à eux de prendre en charge le ministère. C'est un fardeau. 
Le fardeau est d'apporter l'Évangile. C'est une bénédiction, mais 
cela fait aussi partie de l'alliance abrahamique. Votre tâche 
consiste à apporter l'Évangile à tout le monde. Tout le monde a 
donc toujours été concerné, mais peut-être n'est-il pas encore 
prêt. C'est une supposition. 

Dr. Michael Goodman :  00:08:32  D'accord. Il y a une prise de vue. Excellent. Hank, qu'en pensez-
vous ? 

Hank Smith :  00:08:34  Cela me rappelle un peu les ouvriers de la vigne : certains sont 
appelés à six heures du matin, d'autres à neuf heures, d'autres à 
midi, d'autres à trois heures, d'autres à quatre heures. Tout le 
monde finit de la même manière. Je me souviens que Frère 
Oaks a dit quelque chose comme quoi ceux qui ne travaillent 
peut-être pas officiellement dans la vigne sont préparés d'une 
autre manière... 

Dr. Michael Goodman :  00:08:53  Nous y voilà. 

Hank Smith :  00:08:54  ... par le Seigneur. 

Dr. Michael Goodman :  00:08:55  Oui, c'est vrai. C'est excellent. Je voudrais simplement que les 
personnes qui nous écoutent comprennent que nous devons 
toujours commencer par ce que nous comprenons de la nature 
de Dieu. Dieu aime tous ses enfants, et le fait que, à certains 
moments, cela puisse être limité n'implique pas que le Père 
céleste n'aime pas. Nous savons qu'il veut tous les sauver, mais 
parfois, une préparation est nécessaire. 
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  00:09:18  Parfois, il peut y avoir un peuple qui n'est pas prêt pour 
l'évangile. Parfois, le peuple de son alliance n'est pas prêt à 
partager. Nous avons souvent vu cela dans l'Ancien Testament, 
au début. Je prendrais comme thème de notre chanson 
d'aujourd'hui, 2 Néphi 26, où le Sauveur enseigne bien, où nous 
entendons, et il les a tous invités à venir à lui et à prendre part à 
sa bonté. 

  00:09:40  Il ne refuse aucun de ceux qui viennent à lui, Noirs et Blancs, 
libres et esclaves, hommes et femmes. Il se souvient des païens, 
et tous sont semblables devant Dieu, Juifs et païens. Voilà donc 
notre base. Voilà notre petite pièce qui nous aide à mieux 
comprendre ce que nous voyons dans les chapitres 10 à 15. 

Hank Smith :  00:10:02  Excellent. C'est très utile parce que Peter va avoir du mal, même 
le... Nous dirions le président de l'église ou le prophète de 
l'église à l'époque. Il va même se demander : "De quoi s'agit-il 
?" 

Dr. Michael Goodman :  00:10:13  C'est bien cela. Sur ce, nous allons passer à la question 10. 

Hank Smith :  00:10:17  Allons-y. 

Dr. Michael Goodman :  00:10:18  Très bien. Verset 1. Il faut toujours commencer par le 
commencement, n'est-ce pas ? Il y avait à Césarée un homme 
appelé Corneille, centurion de la bande dite italienne. Je 
voudrais simplement nous donner une petite mise en scène. Il y 
a deux endroits appelés Césarée, Césarée Maritima et Césarée 
de Philippe. 

  00:10:37  Ce sont des endroits différents. Celle-ci est située sur la côte. 
C'était en grande partie une ville païenne, au nord de Jérusalem, 
et c'était le chef du gouvernement romain en Judée. C'était 
donc un lieu important. Corneille est un centurion, c'est-à-dire 
quelqu'un que l'on considère généralement comme un 
centurion, c'est-à-dire quelqu'un qui a la charge d'une centaine 
de personnes, à cette époque, c'est-à-dire au moins deux cents 
personnes. Mais c'est un soldat qui a beaucoup d'autorité, et on 
l'appelle la bande italienne. 

  00:11:08  La traduction normale est la cohorte italienne, ce qui signifie 
qu'il s'agissait peut-être d'un groupe de soldats provenant en 
grande partie d'Italie. Il y a un problème de timing, car la 
cohorte italienne, ou la bande italienne, a probablement été 
créée un peu plus tard que cette date. Nous ne connaissons 
donc pas les détails. Nous savons simplement que Corneille se 
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trouve dans une très grande ville, qu'il jouit d'une grande 
autorité et qu'il est un homme vraiment bon. 

Hank Smith :  00:11:38  Oui, c'est vrai. Un homme pieux. 

Dr. Michael Goodman :  00:11:39  Oui. Verset 2, un homme pieux, qui craignait Dieu dans toute sa 
maison. Corneille va donc avoir une expérience visionnaire, et il 
est dit au verset 3 : " Il eut une vision, évidemment vers la 
neuvième heure " - le grec est définitif - " il eut une vision, et il 
vit un ange venir à lui ". Et j'aime que l'ange commence par 
mettre la pédale douce en disant : "Corneille, tout va bien. N'aie 
pas peur. Je suis là. Tu as fait du bien. Dieu sait que tu as fait du 
bien. Maintenant, j'ai besoin que tu envoies chercher à Joppé 
un certain Simon, dont le nom de famille est Pierre." Il loge chez 
un tanneur. Et puis j'adore ça. 

  00:12:22  C'est lui, c'est-à-dire Pierre, qui te dira ce que tu dois faire. 
Réfléchissez un instant. Vous avez un ange qui connaît 
certainement la description du travail et qui sait ce que 
Corneille doit faire, mais il dit : "Non. J'ai besoin que tu ailles 
voir Pierre parce que c'est Pierre qui doit te diriger dans ce que 
tu fais." 

  00:12:43  Et je pense qu'il y a là une grande force. Joseph Smith a 
d'ailleurs ajouté une réflexion très amusante à ce sujet. Il a dit : 
"Il n'est pas étonnant que l'ange ait dit à ce bon vieux Corneille 
qu'il devait envoyer chercher Pierre pour apprendre comment 
être sauvé. Pierre pouvait baptiser, et l'ange ne le pouvait pas, 
tant qu'il y avait un officier de justice dans la chair détenant les 
clés du royaume ou l'autorité de la prêtrise". 

  00:13:06  Il y avait donc une raison pour que ce serviteur autorisé, c'est-à-
dire Pierre, soit celui qui allait partager l'histoire avec lui. 

Hank Smith :  00:13:14  C'est fantastique. Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:13:15  Corneille est donc obéissant. Il dit à ses serviteurs... Et d'ailleurs, 
vous pouvez dire par ce qu'il dit et comment il le dit, que ses 
serviteurs semblent être aussi des croyants pour leur maître. Ils 
étaient pieux. C'est ce que nous dirons. 

  00:13:30  Ils envoient donc chercher Pierre. Pendant qu'ils voyagent, 
Pierre a sa propre expérience visionnaire le lendemain, à la 
sixième heure, c'est-à-dire vers midi. Le verset 10 dit : "Il tomba 
en transe." Je sais que cela sonne étrangement, mais en fait, il a 
commencé une expérience visionnaire. 
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  00:13:49  Cette vision, je pense que beaucoup de gens qui connaissent la 
Bible ne la connaissent pas. La chose qui ressemblait à un drap 
est descendue du ciel, et il y a tous ces animaux dessus, certains 
qui seraient entre guillemets "propres", d'autres qui ne seraient 
pas propres selon la loi israélienne et la coutume juive. 

  00:14:08  La voix dit à Pierre : "Lève-toi, Pierre. Tue et mange." Mais 
Pierre dit : "Non, pas question. Pas ainsi, Seigneur." Il faut avoir 
du cran pour dire non à Dieu pour le serviteur, quel qu'il soit, 
n'est-ce pas ? Non, Seigneur, car je n'ai jamais rien mangé de 
commun ou d'impur. Mais écoutez ce que la voix dit ici, et la 
voix lui dit, encore une fois, pour la deuxième fois, ce que Dieu a 
purifié et que tu n'appelles pas vulgaire. 

  00:14:42  Si vous regardez le grec, ce mot commun est souvent traduit par 
impie. 

Hank Smith :  00:14:49  Oui, c'est vrai. Profane. 

Dr. Michael Goodman :  00:14:50  Profane, exactement. Et donc, vous avez cette situation. Et 
d'ailleurs, cela se produit trois fois. Le Seigneur semble aimer les 
choses par trois, comme Joseph Smith et d'autres. C'est donc 
intéressant. Il n'a pas dit à Pierre : "Hé, c'est propre. Ne dis pas 
que ce que je dis est propre." Regardez ce qu'il a dit, ce que 
Dieu a purifié, ce n'est pas commun. Maintenant, je ne veux pas 
couper les cheveux en quatre, mais je pense qu'il est vraiment, 
vraiment important que nous reconnaissions qu'avant cette 
vision, si Pierre s'était dit : "Je pense que je vais aller manger du 
homard et d'autres choses qui sont contraires à la loi de Moïse, 
un peu de porc, un peu de bacon", il n'aurait pas été justifié de 
le faire, non pas parce que le porc était mauvais. Le porc n'a 
jamais été mauvais. Demandez à tous ceux qui mangent du 
bacon, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  00:15:44  Oui, bien sûr. Ça sent bon. 

Dr. Michael Goodman :  00:15:46  Oui. Mais c'était impur pour eux parce que Dieu l'avait dit. 
Lorsque nous parlons de ce genre de choses, nous parlons 
souvent de ce que nous appelons des politiques ou des 
procédures. La violation, si quelqu'un aurait mangé des 
kashruts, quelque chose qui n'était pas casher, ce n'est pas 
parce que la nourriture elle-même était mauvaise. Mais c'est 
quelque chose que le Seigneur a demandé à l'ancien Israël de 
faire pour le séparer, comme nous l'avons dit plus tôt, et pour 
l'aider à devenir un peuple saint. 
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  00:16:22  Vous avez donc mis en place une politique. Elle n'est pas 
éternelle. Nous n'avons aucune preuve qu'Adam mangeait 
casher. Nous avons donc cette politique qui, soit dit en passant, 
vient de Dieu. On ne peut pas dire que c'était une politique 
stupide. 

Hank Smith :  00:16:37  Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:16:38  Venue de Dieu par l'intermédiaire de Moïse. Dieu peut ajuster 
les politiques et les procédures en fonction des besoins des 
gens, et c'est ce qu'il fait. En d'autres termes, ce que nous 
voyons ici dans cette vision, si vous êtes restés avec la 
nourriture et nous allons voir qu'il ne s'agit pas de nourriture, 
mais si vous êtes restés avec la nourriture, vous commencez à 
voir rapidement qu'il ne s'agit pas du changement d'une 
doctrine éternelle. 

  00:17:03  Il s'agit du changement d'une politique actuelle que Dieu avait 
mise en place. C'est ainsi que Dieu peut dire : "Cela a été purifié. 
J'ai déclaré ces choses propres. Par conséquent, ne l'appelez pas 
impie. Ne l'appelez pas vulgaire." 

  00:17:20  En fait, cela m'a rappelé une déclaration du président Uchtdorf, 
et c'est l'une des douzaines de déclarations qui disent en gros la 
même chose. "Les procédures, les programmes, les politiques et 
les modèles d'organisation sont utiles à notre progrès spirituel 
ici sur terre, mais n'oublions pas qu'ils sont susceptibles de 
changer. Mais n'oublions pas qu'ils sont susceptibles d'être 
modifiés." 

  00:17:39  En revanche, le cœur de l'évangile, la doctrine et les principes 
ne changeront jamais. Dans le monde d'aujourd'hui, nous 
voyons des prophètes comme le président Nelson, qui est un 
artiste du changement. Combien de choses a-t-il faites ? Et pour 
être très franc, certaines personnes se sentent un peu mal à 
l'aise avec cela. Je pense qu'il est crucial que nous apprenions à 
faire la différence entre la doctrine éternelle, celle qui est basée 
sur des principes éternels qui ne peuvent pas changer et qui ne 
changeront pas. 

  00:18:10  L'expiation ne va pas un jour devenir moins centrale dans notre 
foi, séparée des principes et des politiques tels que manger 
casher qui peuvent changer et, dans ce cas, sont sur le point de 
changer. Mais pas tout de suite. Nous allons d'abord aborder le 
chapitre 15. 
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Hank Smith :  00:18:26  Fantastique. Mike, je voudrais juste faire une petite incursion 
dans ce couplet, si vous êtes tous les deux d'accord. J'aime cette 
déclaration. Je la sors de son contexte. Il faut que tout le monde 
comprenne que ce n'est pas une bonne façon de lire les 
Écritures, de trouver une déclaration. Mais parfois, vous pouvez 
en trouver une, John les appelle un sermon en une phrase, et 
c'est cette déclaration, "Ce que Dieu a purifié, ne l'appelle pas 
commun." Je pense que nous pouvons faire cela avec les gens 
qui se sont repentis, qui ont fait de leur mieux pour changer, et 
les laisser changer. 

Dr. Michael Goodman :  00:18:59  Oui. 

Hank Smith :  00:19:00  Laissez les gens changer. Passer à autre chose. Pardonner. Je 
vois cela dans les Chroniques de Narnia, quand Edmond revient 
et se repent. Et Aslan dit quelque chose du genre : "Lui et moi 
en avons parlé. Il n'y a pas lieu d'en reparler", en sortant 
probablement cette déclaration de son contexte, mais je l'aime 
bien. 

Dr. Michael Goodman :  00:19:18  Oh, je pense que c'est un principe très important, Hank. Et 
d'ailleurs, j'ai lu cette déclaration d'Aslan à Edmund hier. Donc 
votre timing est vraiment... 

Hank Smith :  00:19:25  Oh, vous l'avez fait ? 

Dr. Michael Goodman :  00:19:29  Je l'ai fait. Je l'ai fait. Mais je pense qu'il est crucial que nous 
permettions au Seigneur de faire son travail. En fait, ce sera un 
thème majeur tout au long de ces cinq chapitres : Dieu continue 
à faire son travail, et le fait qu'il continue à faire son travail ne 
doit pas créer de l'anxiété : "Oh mon Dieu, qu'est-ce qui va 
changer ensuite ?" 

  00:19:46  Encore une fois, quelles sont les vérités éternelles qui ne 
changeront pas ? J'ai écrit un petit article. C'était un long article 
qui a été publié dans BYU studies l'année dernière et qui traitait 
de cette question. Je ne veux pas entrer dans les détails, mais 
au cours des 30 ou 40 dernières années, les frères ont utilisé de 
façon répétée trois critères pour déterminer si l'on peut 
regarder quelque chose et dire : "Cela ne changera pas." 

  00:20:11  La première est l'éternité. En d'autres termes, regardez en 
arrière à partir d'Adam. Avez-vous déjà vu les choses 
différemment ? Regardez ce que disent les prophètes. Disent-ils 
que c'est éternel ? Le fait même qu'elle soit restée la même est 
l'un des moyens de le savoir. Deuxièmement, regardez la voix 
unie de la Première Présidence et du Collège des Douze, pas un 
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membre individuel, mais la voix unie. Troisièmement, cela a-t-il 
un rapport avec le salut de tous les hommes à tout moment ? 

  00:20:39  Ainsi, la cacherout était absolument cruciale pour Pierre jusqu'à 
ces chapitres que nous abordons ici, mais la cacherout n'était 
pas cruciale pour Adam, et elle ne l'est pas pour nous. Il faut 
donc comprendre ces trois choses, l'éternité, la voix unie de la 
Première Présidence et du Collège des Douze, et le salut. Est-ce 
salvateur ? Alors vous pouvez dire : "D'accord, je sais que Jésus 
va rester le Christ." Le Père céleste est notre Père céleste. Nous 
connaissons les vérités qui ne changeront pas. C'est alors que 
l'on se retrouve dans la situation décrite par Frère Maxwell. 
Cela devient une grande aventure lorsque nous regardons le 
Seigneur faire son travail. Sommes-nous prêts à continuer ? 

Hank Smith :  00:21:18  Oui, c'est ce que j'appelle la vision des cochons dans une 
couverture. C'est ce que j'appelle la vision des cochons dans une 
couverture, parce que le cochon continue à s'enrouler dans la 
couverture, puis redescend et continue à s'enrouler. Cela se 
produit encore et encore. Et il est fascinant de voir que Peter ne 
semble pas comprendre la première fois. 

Dr. Michael Goodman :  00:21:31  Non. 

Hank Smith :  00:21:32  Il est comme, "Non. Je ne vais pas faire ça. Je ne vais pas 
manger ça." 

Dr. Michael Goodman :  00:21:34  Et même la troisième fois, il n'a pas compris. Regardez le verset 
17. Pierre doutait en lui-même de la signification de la vision 
qu'il avait eue, c'est-à-dire qu'il ne comprenait pas. Je ne 
comprends pas. C'est alors que tout à coup, on entend frapper à 
la porte, pour ainsi dire, et que les serviteurs de Corneille 
viennent le chercher. 

John Bytheway :  00:21:54  Ce n'est pas seulement la vie de Peter. C'est ce qu'on lui a 
enseigné dans l'histoire. Il s'agit de siècles. Il s'agit de 
millénaires de pratique de la loi de Moïse sur les animaux purs 
et impurs. C'est donc une vision qui dit : "D'accord. Changez ça." 
Je vois ça. 

Hank Smith :  00:22:10  Oui, je comprends pourquoi il... 

John Bytheway :  00:22:12  Et Peter pourrait se dire : "Oh, donnez-moi une minute. Donnez-
moi une minute." 

Hank Smith :  00:22:15  Un peu hésitant. Oui. 
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Dr. Michael Goodman :  00:22:17  Et nous allons voir qu'à l'avenir, il n'y a pas que Peter, 
évidemment. Il y en a d'autres qui... Nous devons apprendre à 
accorder le bénéfice du doute aux gens au lieu de les diaboliser. 
D'autres font de leur mieux pour s'accrocher à la vérité qu'ils 
croient centrale. 

  00:22:33  Ils vont aussi devoir passer par ce processus : "D'accord, 
attendez, peut-être que le Seigneur peut faire quelque chose de 
différent. Attendez, peut-être que le Seigneur peut faire 
quelque chose de différent." Et nous parlons ici de millénaires. Il 
ne s'agit pas d'une politique de 50 ans. Elle est en place depuis 
Moïse. 

  00:22:47  Bon, d'accord, nous avons ce groupe qui vient et qui dit : "Hé 
Pierre, viens parler à notre maître, Corneille." Ils disent : 
"Corneille a été averti par un ange de t'appeler." Pierre va donc 
avec eux. Et quand il est arrivé, il a trouvé que Corneille avait 
rassemblé sa famille et ceux de sa maison. Allez au verset 28 
avec moi, si vous le voulez bien. 

  00:23:12  Il leur dit : "Vous savez que c'est une chose illicite pour un Juif 
de fréquenter ou d'entrer dans une autre nation." C'est peut-
être un peu exagéré, parce qu'ils avaient des relations. Mais 
certaines interactions n'étaient pas autorisées par la loi 
mosaïque. Mais regardez ceci : "Dieu m'a montré que je ne dois 
traiter aucun homme de vulgaire ou d'impur. 

  00:23:40  Vous pouvez voir que Peter commence à... Ses yeux 
commencent à s'ouvrir. Il se dit : "Oh, attendez, ce n'était pas 
nécessairement une question de nourriture." Il fait le lien avec 
le fait que dans le passé, pour être très franc, il y avait des 
sentiments peu amènes entre les Juifs et les Gentils, et le 
Seigneur dit : "Hé, ce que j'ai purifié, tu ne l'appelleras pas 
commun." 

Hank Smith :  00:24:05  Il est temps de passer à autre chose... 

Dr. Michael Goodman :  00:24:06  Il est temps de bouger, ce qui, en passant, nous ramène à la 
façon dont nous avons commencé aujourd'hui. C'est le Seigneur 
qui les emmène là où il a toujours voulu qu'ils soient, mais il 
avait besoin que les deux groupes de personnes soient prêts à y 
aller. 

  00:24:20  Il raconte ensuite qu'il a eu cette vision. Voici la vision de 
Corneille : "Je t'ai envoyé, Pierre, et tu as bien fait de venir. 
Maintenant donc, nous sommes tous ici présents devant Dieu, 
pour entendre tout ce qui t'est ordonné par Dieu." 
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  00:24:39  Nous avons tous des Corneille dans notre vie, de bonnes 
personnes qui ne sont pas membres de l'Église de Jésus-Christ 
des Saints des Derniers Jours, des gens qui sont comme ça, qui 
sont simplement le sel de la terre, que le Seigneur attend que 
nous voyions comme il le voit et que nous soyons prêts à inviter 
comme Pierre est sur le point d'inviter Corneille. Corneille 
n'était pas seulement pieux lui-même, mais il avait clairement 
enseigné à sa famille parce qu'ils étaient là avec lui, attendant 
d'entendre toutes les choses qui leur étaient commandées par 
Dieu. 

  00:25:16  C'est ici que Pierre va poursuivre cette expérience révélatrice. 
Verset 34 : "Alors Pierre ouvrit la bouche et dit : En vérité, je 
sais que Dieu ne fait pas acception de personnes, mais qu'en 
toute nation celui qui le craint et qui pratique la justice est 
accepté par lui. La parole que Dieu lui a adressée aux enfants 
d'Israël et la prédication de la paix par Jésus-Christ". 

  00:25:44  Puis il va pivoter et amener le Sauveur. Mais avant de passer au 
pivot, réfléchissez à ce que Pierre dit ici. Il dit : "Écoutez, dans le 
passé, j'ai pensé que le fait d'être choisi signifiait que nous 
n'étions pas communs ou que nous étions les purs. Nous étions 
les saints. Mais maintenant, je commence à voir que ce n'est 
pas la façon dont le Père céleste voit ses enfants". J'aime cette 
expression : "Dieu ne fait pas acception de personnes". 
Maintenant, réfléchissez à cela avec moi pendant une minute. 

  00:26:16  Parfois, surtout dans le monde dans lequel nous vivons, qui est, 
pour être très franc, souvent assez... Quel est le mot juste ? Il ne 
croit pas nécessairement aux normes, il ne croit pas 
nécessairement à la vérité objective, à la loi éternelle. 

  00:26:31  Souvent, les gens prennent une déclaration comme celle-ci : 
"Dieu ne fait pas acception des personnes". Et en gros, ils 
prennent cela pour de l'argent. Par conséquent, quoi que vous 
fassiez, quoi que vous pensiez, quoi que vous disiez, vous êtes 
agréable à Dieu et il ne devrait y avoir que l'acceptation de ce 
qu'une personne pense ou ressent. Mais je voudrais que vous 
regardiez le verset 35. Ce n'est pas ce que le Seigneur dit ici. Je 
ne pense pas que Dieu veuille que nous ayons peur de lui, mais 
plutôt que nous le respections. Ceux qui le respectent voient 
Dieu pour ce qu'il est et qui pratiquent la justice, vous pouvez 
voir que cela correspond clairement à Corneille. 

  00:27:10  Ainsi, le concept selon lequel Dieu ne fait pas acception des 
personnes ne signifie pas que Dieu n'a pas un plan pour ses 
enfants afin de les aider à devenir comme lui. Et ce n'est pas 
que nous devrions simplement accepter n'importe qui et 
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n'importe quoi pour ce qu'ils disent, ce qu'ils font, ce qu'ils 
croient. Je crois que ce qu'il, ce que Pierre semble apprendre ici 
et ce que le Seigneur essaie d'enseigner, c'est que tous les 
enfants de Dieu, il n'y a personne qui, en vertu de ce qu'il est, 
n'est pas aimé. Il n'est pas un enfant de Dieu, il n'est pas désiré, 
il ne fait pas partie du plan de Dieu. Ce que Dieu essaie 
désespérément de faire, comme l'enseigne si clairement Frère 
Holland, c'est qu'il vous prendra exactement là où vous êtes. 
Mais ne comptez pas rester là où vous êtes parce qu'il va 
continuer à nous demander de grandir. Il va nous demander de 
l'honorer, de le respecter, de le craindre, d'utiliser ce langage, 
et il va nous demander d'œuvrer pour la justice. Et c'est ce que 
vous voyez avec Corneille. 

John Bytheway :  00:28:10  Cette phrase était une sorte de pierre d'achoppement pour moi 
lorsque j'étais adolescent. Elle me déroutait. Dieu n'a pas 
d'égards pour les personnes parce qu'on a l'impression que ce 
qu'elle dit, c'est que Dieu n'a pas d'égards pour les personnes. 
Ce que cela veut dire en réalité, c'est, comment le formuler ? Il 
ne vous traite pas différemment par rapport à vous, j'ai ceci, 
mais par rapport à vous, je n'ai pas cela. Vous voyez ce que je 
veux dire ? Quelle est la meilleure expression pour cela ? Je me 
demande si une autre traduction de la Bible pourrait nous aider 
ou quelque chose comme ça, parce que pour moi, adolescent, il 
fallait toujours expliquer que Dieu n'est pas... Il ne respecte pas 
les gens, parce que dans le verset suivant, les nations qui le 
craignent, qui respectent Dieu, nous devrions tous respecter 
Dieu. Comment expliquez-vous cela lorsque vous enseignez la 
signification de cette phrase ? 

Dr. Michael Goodman :  00:28:58  Dieu ne fait pas de favoritisme. Ainsi, personne n'est exclu de 
l'exaltation en raison de ce qu'il est. Chaque personne que nous 
rencontrons est un enfant de Dieu que Dieu cherche à sauver. Il 
ne peut pas nous sauver si nous ne venons pas à lui. Il va donc 
exiger de nous que nous venions à lui et que nous 
accomplissions des œuvres de justice. En d'autres termes, de 
devenir comme lui. Mais nous partons tous du principe que 
Dieu nous aime tous. Nous sommes tous à sa place. Dieu veut 
sauver tous ses enfants. 

John Bytheway :  00:29:35  La King James dit : "Je perçois que Dieu ne fait pas acception des 
personnes." La New American Standard dit : "Je comprends 
maintenant que Dieu ne veut pas faire preuve de partialité." 
NIV, puis Pierre a commencé à parler, "Je réalise maintenant à 
quel point il est vrai que Dieu ne fait pas de favoritisme. New 
Living Translation, "Je vois très clairement que Dieu ne fait pas 
preuve de partialité." D'accord. Merci de m'avoir laissé faire. J'ai 
pensé que cela pourrait être utile à certains. 
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Dr. Michael Goodman :  00:30:04  L'une des choses que j'enseigne à mes étudiants dans mes cours 
à BYU, cela va vous paraître faux, mais travaillez avec moi 
pendant une seconde. Je leur enseigne que Dieu est très partial. 
Ce que je veux dire par là, c'est que Dieu essaie délibérément de 
sauver. Parfois, nous confondons Dieu avec la justice. La justice, 
c'est ce que vous tenez, c'est une échelle. Si vous êtes sauvé, 
vous êtes sauvé. Si vous êtes damné, vous êtes damné. 

  00:30:26  Oh, eh bien, Dieu n'est pas dame justice. Dieu essaie 
délibérément de nous sauver. Il fait, je veux dire, il a donné son 
fils unique pour nous sauver. Dieu est donc très partial, mais il 
l'est tout autant. Il ne fait pas de favoritisme. Il essaie de sauver 
tous ses enfants. 

Hank Smith :  00:30:44  Je crois que je l'ai déjà dit, nous avons des archives de Dieu qui 
parlent aux Juifs. C'est ce que nous avons, et nous supposons 
tous parfois qu'il ne parle à personne d'autre, alors qu'il dirige 
et prépare d'autres personnes. 

Dr. Michael Goodman :  00:30:59  Oui. Tout à fait. Les yeux de Peter s'ouvrent. Il commence à voir 
des choses qu'il n'avait pas vues auparavant. L'une des choses 
que j'espère que les auditeurs retiendront de ce chapitre, et 
cela se poursuivra au cours des trois ou quatre prochains 
chapitres, c'est qu'il s'agit d'un processus en ligne pour Pierre, 
tout comme notre propre apprentissage spirituel est un 
processus en ligne. Il s'agit d'un processus linéaire pour Pierre, 
tout comme notre propre apprentissage spirituel est un 
processus linéaire. Il commence. Il voit cette vision d'animaux et 
il se dit : "Je ne sais pas vraiment ce que cela signifie." 

  00:31:32  Puis il descend un peu et se dit : "Mmm, Dieu ne parle peut-être 
pas des animaux et de la nourriture, mais des gens". Et puis il 
descend ici et il dit : "Oh wow." Non, Dieu essaie vraiment de 
nous sauver tous. C'est ainsi que Pierre apprend ligne après 
ligne. Vous et moi apprenons ligne après ligne. J'espère que 
nous trouverons la paix en réalisant que "tout va bien". 

  00:31:58  Il est normal de continuer à chercher à apprendre. Frère Bednar 
l'a exprimé de la manière suivante : "Beaucoup d'entre nous 
supposent généralement qu'ils recevront une réponse ou une 
incitation aux prières et aux supplications sincères". Nous nous 
attendons aussi souvent à ce qu'une telle réponse ou incitation 
vienne immédiatement et d'un seul coup. Nous avons donc 
tendance à croire que le Seigneur nous donnera une réponse 
importante, rapidement et en une seule fois. Cependant, le 
modèle décrit à plusieurs reprises dans les Ecritures suggère 
que nous recevons ligne sur ligne, précepte sur précepte, ou en 
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d'autres termes, de nombreuses petites réponses sur une 
certaine période de temps. 

  00:32:31  Vous pouvez voir qu'au chapitre 10, reconnaître et comprendre 
explicitement ce modèle est une clé importante pour obtenir 
l'inspiration et l'aide du Saint-Esprit. Je pense donc que Pierre 
montre assez bien comment vous et moi pouvons apprendre à 
obtenir nous-mêmes une révélation personnelle. 

Hank Smith :  00:32:49  Dans le manuel Viens, suis-moi, je crois que c'est l'un des 
premiers titres. Dieu ne fait pas acception de personnes. 
Pendant des générations, les Juifs ont cru que le fait d'être de la 
lignée d'Abraham ou un descendant littéral d'Abraham signifiait 
qu'une personne était acceptée et choisie par Dieu. Ils 
considéraient toute autre personne comme un païen impur qui 
n'était pas accepté par Dieu. 

  00:33:09  Mais dans le chapitre 10 des Actes, "Qu'est-ce que le Seigneur a 
enseigné à Pierre au sujet de ceux qui sont acceptés par lui ? 
Quelle preuve trouvez-vous dans ce chapitre que la vie de 
Corneille était acceptable pour le Seigneur ?" Puis le paragraphe 
suivant : "Comme les Juifs qui méprisaient ceux qui n'étaient 
pas de la descendance d'Abraham, vous arrive-t-il de vous 
surprendre à faire des suppositions méchantes ou mal 
informées sur quelqu'un qui est différent de vous ?" Comment 
pouvez-vous surmonter cette tendance ? 

  00:33:33  Il propose une activité que vous pouvez faire. Il dit qu'il pourrait 
être intéressant d'essayer une activité simple pendant les 
prochains jours. Chaque fois que vous interagissez avec 
quelqu'un, essayez de vous dire : "Cette personne est un enfant 
de Dieu." En faisant cela, quels changements remarquez-vous 
dans la façon dont vous interagissez avec les autres ? C'est une 
bonne idée. 

Dr. Michael Goodman :  00:33:50  Magnifique. 

John Bytheway :  00:33:51  N'est-il pas vrai que selon la définition du Livre de Mormon, 
nous sommes tous les trois des Gentils dans ce podcast ? 

Dr. Michael Goodman :  00:33:57  Gentils ? 

Hank Smith :  00:33:58  Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:33:58  Et c'est exact. 

John Bytheway :  00:34:01  Gentils signifie les nations, et c'était un peu les autres et... 
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Hank Smith :  00:34:06  Le pas nous- 

John Bytheway :  00:34:07  Pas nous. 

Dr. Michael Goodman :  00:34:08  Nous en faisons partie. Une fois que Pierre a compris cela, il 
commence à parler à Corneille et à sa famille du Christ et de sa 
crucifixion. L'une des choses que j'aime dans ces chapitres, c'est 
que lorsque Pierre, Paul, Barnabé et d'autres sortent, ils 
commencent toujours, et nous en parlerons un peu plus tard, là 
où se trouvent les gens, puis ils les amènent toujours à Christ. 

  00:34:31  Et c'est ce que vous voyez ici, les versets 38 à 43, nous ne les 
lirons pas. Mais si je pouvais laisser une pensée sur eux, c'est un 
modèle que nous voyons le Seigneur utiliser constamment. Au 
verset 38, il s'agit d'une bonne nouvelle. En d'autres termes, 
comme Jésus-Christ, 39, Dieu a appelé des témoins. Et puis 41, 
tout le monde ne reçoit pas ce témoignage, mais certains 
d'entre nous le reçoivent. Au verset 42, Dieu ordonne à ceux 
d'entre nous qui ont reçu ce témoignage d'aller enseigner, et 
c'est ainsi que vous pouvez voir ce que j'appelle le modèle 
prophétique. 

  00:35:05  C'est la façon dont le Seigneur travaille. C'est du 
sensationnalisme. C'est la réalité que le Père céleste travaille 
par l'intermédiaire des prophètes pour aider à apporter la 
vérité, la puissance et l'autorité à tous ses enfants dans le but 
de les sauver. 

  00:35:18  Et comme le dit Peters, "Eh bien, ils commencent à ressentir le 
Saint-Esprit." Regardez le verset 44 : "Comme Pierre prononçait 
encore ces paroles, le Saint-Esprit tomba sur tous ceux qui 
avaient entendu la parole, et sur les circoncis", parce que 
Pierre... Nous ne l'avons pas mentionné. Pierre avait amené 
avec lui six amis, six personnes de Jérusalem. Les circoncis qui 
avaient cru furent frappés de stupeur, ainsi que tous ceux qui 
étaient venus avec Pierre, parce que le don du Saint-Esprit avait 
aussi été répandu sur les païens. Oh ! mon Dieu ! 

Hank Smith :  00:35:49  Ils ne l'ont pas vu venir. 

Dr. Michael Goodman :  00:35:49  Ils ne l'ont pas vu venir. Ils ne l'ont pas vu venir, n'est-ce pas ? 
C'est là que Pierre dit : "D'accord. Ils ont reçu le Saint-Esprit." 
Tout comme nous, qui peut leur refuser la chance de faire une 
alliance avec Dieu, d'être baptisés. C'est donc un chapitre 
puissant. 
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Hank Smith :  00:36:03  Il semble que certains aient pensé qu'il fallait être juif avant de 
pouvoir se convertir au christianisme ou quelque chose comme 
ça. 

Dr. Michael Goodman :  00:36:09  C'est ce que nous allons voir. Oui, c'est ce que nous allons voir. 

Hank Smith :  00:36:10  D'accord. 

Dr. Michael Goodman :  00:36:11  C'est le prochain chapitre. Oui, c'est ça. 

Hank Smith :  00:36:14  Ce chapitre, Actes 10, me rappelle toujours l'article de foi 
numéro neuf. Nous croyons tout ce que Dieu a révélé, tout ce 
qu'il révèle maintenant, et nous croyons qu'il révélera encore 
beaucoup de choses grandes et importantes concernant le 
royaume de Dieu. Je dis souvent à mes étudiants : "Je ne pense 
pas que cet article ait été abrogé." 

  00:36:34  Je ne pense pas que le Seigneur ait dit : "Eh bien, toutes les 
choses grandes et importantes sont sorties. C'est fini à partir 
d'ici." Nous faisons des choses petites et insignifiantes, mais il 
semble que faire partie de l'Église des derniers jours signifie être 
préparé pour des choses nouvelles, grandes et importantes. 

Dr. Michael Goodman :  00:36:49  Comme le dit le président Nelson, "Prenez vos vitamines. Nous 
avons du travail à faire." C'est pourquoi je pense qu'il est si 
important que nous apprenions à reconnaître ce que les 
prophètes, les voyants et les révélateurs disent être des vérités 
éternelles qui ne changeront pas parce que nous avons 
beaucoup de ce genre de choses, des politiques et des 
procédures qui sont sur le point de changer, qui ont changé et 
qui doivent changer pour que le Seigneur puisse faire son 
travail. 

Hank Smith :  00:37:12  Je pense qu'une application moderne de ce principe peut être 
quelque chose comme la présentation de la dotation. La 
dotation elle-même ne change pas. C'est le pouvoir spirituel qui 
vient de Dieu. Mais la présentation de la dotation, c'est quelque 
chose que j'ai appris de mon ami Anthony Sweat, la 
présentation de la dotation peut changer. Mais cela ne change 
pas la dotation, le pouvoir. 

Dr. Michael Goodman :  00:37:31  Oui, c'est un excellent exemple. D'ailleurs, les livres d'Anthony 
sont excellents. Je les recommande vivement. Ils sont 
excellents. Chapitre 11. 

Hank Smith :  00:37:40  D'accord. Continuons. Oui, c'est ça. 
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Dr. Michael Goodman :  00:37:41  Le chapitre 11, nous pouvons le faire assez rapidement, mais je 
pense qu'il renvoie à quelque chose que Jean a dit plus tôt. 
Certains membres de l'Église croyaient que pour venir à Christ, il 
fallait commencer par venir au judaïsme. Si vous regardez le 
premier verset, les apôtres et les frères qui étaient en Judée ont 
appris que les païens avaient aussi reçu la parole de Dieu. La 
parole est donc revenue. Pierre vient de vivre une expérience 
extraordinaire avec Corneille (verset 2). Lorsque Pierre fut 
monté à Jérusalem, les circoncis le contestèrent. Maintenant... 

Hank Smith :  00:38:16  Nous y voilà. Oui, c'est ça. 

Dr. Michael Goodman :  00:38:19  Et que ceux qui sont de la circoncision peuvent être l'une de 
deux choses. Premièrement, toute personne juive est de la 
circoncision. En d'autres termes, il peut s'agir de juifs convertis 
au christianisme. Il peut aussi s'agir d'un groupe spécifique de 
juifs chrétiens convertis qui s'accrochent plus fermement à ce à 
quoi ils tenaient auparavant. 

Hank Smith :  00:38:42  Leur propre politique. 

Dr. Michael Goodman :  00:38:42  C'est exact. Je voudrais que nous soyons un peu plus gentils 
avec eux, non pas que ce qu'ils voulaient et disaient était juste, 
mais pouvons-nous leur accorder le bénéfice du doute qu'ils 
essayaient simplement d'aider tous les gens à rester liés à 
l'alliance avec le Christ ? Et ils pensaient que pour ce faire, il 
fallait accomplir la loi de Moïse, la loi juive, avant... Ils ne 
voulaient pas les arrêter là. Ils voulaient qu'ils viennent à Christ. 
C'étaient des croyants, mais des croyants qui pensaient qu'il 
fallait encore passer par la porte du judaïsme. 

  00:39:14  Mais c'est intéressant, si vous allez au verset 3, et peut-être que 
c'est juste un manque d'information dans les écritures, il ne 
semble pas qu'ils soient trop inquiets qu'ils reçoivent la parole 
de Dieu. Ils sont plus inquiets que Pierre ait mangé avec eux. Le 
verset 3 dit : "Tu es entré chez des incirconcis, et tu as mangé 
avec eux." 

  00:39:33  Et rappelez-vous que nous en avons parlé plus tôt, il y avait des 
lois sur la cacherout, et ces lois sur la cacherout séparaient 
partiellement Israël de ses voisins. Ce commentaire n'aurait 
donc pas été déplacé une semaine auparavant, car cette 
exigence était toujours en vigueur. 

  00:39:53  Il s'agit donc de membres. Ce sont des croyants en Christ qui 
disent : "Attendez, vous ne pouvez pas faire ça." Et maintenant, 
Pierre va devoir... Et c'est pourquoi nous pouvons parcourir ce 

Actes 10-15 Parte 1 followHIM Podcast Page 19



chapitre assez rapidement. Pierre va les répéter. Tout ce qui 
vient de... 

Hank Smith :  00:40:08  La vision qu'il avait. 

Dr. Michael Goodman :  00:40:09  La vision qu'il a eue. Nous n'avons donc pas nécessairement 
besoin de lire tout cela, mais je pense qu'au verset 16, c'est un 
petit détail intéressant au milieu de tout cela. Il dit au verset 15 
que le Saint-Esprit est tombé sur eux. 

  00:40:20  Verset 16 : "Je me souvins alors de la parole du Seigneur, qui 
avait dit : Jean a baptisé avec de l'eau, mais vous, vous serez 
baptisés du Saint-Esprit." Quand j'ai lu cela, j'ai pensé : "Oh, 
intéressant." 

  00:40:37  Lorsque le Christ a dit cela, il n'y a pas eu nécessairement de 
déclic dans la tête de Pierre, mais Pierre va, et il a cette 
expérience de révélation, et il va, et il rencontre Corneille qui a 
eu une expérience de révélation. Il voit la famille de Corneille 
recevoir le Saint-Esprit. Et tout d'un coup, quelque chose qui a 
été dit plus tôt, fait tilt, et il se dit : "Oh, attendez, est-ce que le 
Christ n'a pas dit quelque chose à ce sujet ?" 

  00:41:01  Pour moi, c'est un autre bon exemple de ce que nous apprenons 
ligne après ligne. Parfois, l'expérience de la vie est ce qu'il faut 
pour nous aider à dire : "Oh, c'est ce que le Seigneur voulait dire 
par là." J'ai donc pensé que c'était juste une petite expérience 
de ligne à ligne qu'il vivait là. 

Hank Smith :  00:41:18  Oui, c'est très bien. Et ce n'est pas le cas dans l'autre chapitre. 

Dr. Michael Goodman :  00:41:20  C'est bien cela. 

Hank Smith :  00:41:21  Vous n'avez pas cette petite idée. 

Dr. Michael Goodman :  00:41:22  Oui, c'est vrai. Cela m'a rappelé Jean 14:26, qui dit que Dieu 
nous rappellera toutes choses. C'est l'une des façons dont le 
Saint-Esprit travaille avec nous, c'est de nous rappeler les 
choses. 

Hank Smith :  00:41:32  Et j'aime ce que dit Pierre au point 17. Il dit : "Dieu nous a 
donné le Saint-Esprit, et il leur donne le Saint-Esprit." Qu'est-ce 
que je suis censé faire ?" L'arrêter ? Tu veux que j'empêche Dieu 
de leur donner ce cadeau qu'il donne ? 

Dr. Michael Goodman :  00:41:48  C'est bien cela. Si vous regardez le verset 18, vous vous dites : 
"Oh, tout le monde a compris." Quand ils ont entendu ces 
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choses, ils se sont tus et ont glorifié Dieu en disant : "Dieu a 
donc aussi accordé aux païens la repentance pour la vie." Alors 
je me dis : "Oh." 

Hank Smith :  00:42:03  Oh, c'est tout le monde. C'est tout le monde. Tout va bien. 

Dr. Michael Goodman :  00:42:05  Nous verrons à l'avenir : "Nous y travaillons encore." Ensuite, 
nous avons ce petit changement où nous allons arrêter de 
parler de Corneille, et nous allons nous préparer à aller un peu 
vers Paul, mais pas encore parce que nous avons le chapitre 12, 
et c'est encore Pierre. 

  00:42:21  Mais nous avons cette chose intéressante où, sur la base des 
persécutions qui sont arrivées à Étienne, c'est le verset 19, 
différents croyants sont sortis et ont commencé à prêcher la 
parole, mais ils ont généralement essayé, ou à ce moment-là, 
c'est avant les Actes 10, qu'ils n'enseignaient qu'aux Juifs. Mais 
au verset 20, il est dit : "Il y avait parmi eux des hommes de 
Chypre et de Cyrène qui, étant venus à Antioche, parlaient aux 
Grecs en leur annonçant le Seigneur Jésus. Je ne suis pas un 
expert en grec, mais je m'en remets à ceux qui le sont. Dans les 
manuscrits les plus anciens, le mot Grec est traduit de deux 
façons. 

  00:43:02  L'un, comme helléniste, se réfère évidemment aux individus 
juifs qui parlaient le grec. Dans d'autres endroits, il est traduit 
par Grecs, Grecs, c'est-à-dire Gentils. On dirait presque qu'ici, 
on commence à voir le fruit de la vision de Pierre, bien que je ne 
sache pas si nous pouvons y aller à ce stade parce que le texte 
n'est pas assez clair pour que nous puissions le savoir d'une 
manière ou d'une autre. 

  00:43:28  Mais il prépare le terrain pour les missions qui vont commencer, 
au chapitre 13, avec Paul et Barnabé. En fait, on nous présente 
un peu plus Barnabé. Barnabé est apparu sur la scène plus tôt 
dans les Actes, et il faut aimer Barnabé. 

  00:43:44  Eh bien, regardez le verset 24. C'était un homme bon, plein du 
Saint-Esprit et de la foi. Et puis, Barnabé s'en va et il dit : "Hé, il 
faut que je rencontre Saul." Et il est dit qu'ils sont allés. Il y est 
allé, verset 26, et il l'a trouvé. Et il l'a amené. Il amena Saul à 
Antioche, et il arriva qu'après une année entière, ils se réunirent 
avec l'église et enseignèrent beaucoup de gens. 

  00:44:10  Et c'est à Antioche que les disciples ont été appelés chrétiens 
pour la première fois. Nous avons donc le début de ce travail 
missionnaire où les Seigneurs... Qu'a-t-il dit ? Allez enseigner 
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toutes les nations. C'est vraiment le début de l'accomplissement 
où Paul et Barnabé commencent à enseigner clairement à la fois 
aux Juifs et aux non-Juifs, ou aux Juifs et aux Gentils. 

  00:44:36  Et ils commencent à être appelés chrétiens, ce qui, à notre avis, 
était probablement un terme péjoratif à l'époque. Il s'agit en 
fait de partisans du Christ, de ceux qui croient au Christ. Vous 
avez le début de l'histoire. 

  00:44:47  L'un des défis que nous avons à relever, c'est l'une des joies 
d'un texte ancien. Cette région, comme nous allons le voir dans 
les chapitres 13 et 14, est essentiellement le sud de la Galatie. 
Et pendant la plus grande partie de l'histoire, les érudits ont cru 
que c'est à ces gens, et aux gens des chapitres 13 et 14 que 
nous allons voir, que Paul a écrit la lettre aux Galates. 

  00:45:10  C'est peut-être vrai ou pas. Nous n'en savons rien. Il y a une 
Galatie supérieure et une Galatie inférieure. La Galatie 
supérieure est décrite dans le chapitre 16 des Actes. La Galatie 
inférieure est évoquée au chapitre 14. D'une manière ou d'une 
autre, cette région commence à être le tout premier champ de 
mission pour les non-Juifs convertis au christianisme. 

John Bytheway :  00:45:31  Je me souviens qu'au chapitre 9 des Actes, ce mouvement est 
appelé "la voie". Maintenant, ils s'appellent eux-mêmes 
chrétiens, et cela va rester dans le reste du livre des Actes, 
n'est-ce pas ? J'ai souligné quand il est dit... Au fait, dans les 
Ecritures, avez-vous souligné quand il est dit que c'était un 
homme bon, juste parce que c'est votre nom ? 

Dr. Michael Goodman :  00:45:55  Je l'ai fait. Je l'ai fait. Mais je n'avais pas fait ce lien. 

John Bytheway :  00:46:02  Oh, wow. Je pensais que vous diriez : "C'est mon cousin, 
Barnabas, juste là." Barnabas Goodman. 

Dr. Michael Goodman :  00:46:05  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:46:05  Barnabas Goodman. 

Dr. Michael Goodman :  00:46:08  Eh bien, John, je ne l'ai jamais fait auparavant, mais à partir de 
maintenant, je le ferai. 

John Bytheway :  00:46:13  J'ai pensé que vous deviez avoir un lien de parenté avec lui 
parce que vous êtes aussi un Goodman. Que savons-nous à 
propos d'Agabus ? Je me souviens d'un de mes compagnons de 
mission qui parlait du prophète Agabus parce qu'il y est fait 
référence de cette façon. 
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Dr. Michael Goodman :  00:46:26  Oui, c'est vrai. Il y avait manifestement des gens qui venaient de 
Jérusalem, qui étaient des prophètes, qui étaient 
essentiellement des croyants en Christ, et nous n'avons pas 
beaucoup d'informations à leur sujet. Nous en apprenons un 
peu plus au chapitre 21 des Actes sur Agabus, mais nous n'en 
savons pas beaucoup plus. 

John Bytheway :  00:46:47  Intéressant. 

Dr. Michael Goodman :  00:46:48  Si l'on y réfléchit bien, on se retrouve dans une situation où les 
membres de l'Église doivent apprendre à accepter des 
personnes qu'ils n'ont pas nécessairement acceptées 
auparavant. Nous allons tous avoir cette expérience dans la vie, 
cette personne merveilleuse qui vient s'asseoir sur le banc à 
côté de nous et qui sent la fumée de cigarette, et vous vous 
rendez compte qu'elle n'est pas d'ici, et ce n'est pas la même 
chose. 

  00:47:10  J'en ai fait moi-même l'expérience lorsque j'étais enquêteur, à 
l'âge de 17 ou 18 ans. Mon apparence et ma vie de base 
n'étaient pas du tout celles d'un membre de l'Église de Jésus-
Christ. J'avais les cheveux qui descendaient à peu près jusqu'ici 
et je portais une moustache bien fournie. Et je dirai simplement 
que personne ne m'a jamais confondu avec un saint des 
derniers jours auparavant". 

  00:47:32  Et je me souviens que la première fois que je suis entré dans 
l'église, mes yeux se sont écarquillés : "Oh mon Dieu, qu'est-ce 
qu'il fait ici ?" Et personne n'a été méchant avec moi. Personne 
n'a été grossier avec moi. J'ai eu un doux et affectueux. Mais 
par la suite, parce que la vie a commencé à changer et, oui, 
même mon apparence a changé, mes cheveux sont passés d'ici 
à... 

  00:47:55  Je me souviens que lorsque je l'ai coupé à peu près ici, j'ai pensé 
: "Je suis tout à fait respectable maintenant." Et cela a 
commencé à changer, et j'ai commencé à ressembler un peu 
plus au rôle, mais j'étais tellement reconnaissante que les gens 
m'aient permis de venir d'un milieu très rude, d'une famille 
alcoolique aimante, avec des dépendances à la drogue et à 
l'alcool tout au long de notre parcours. 

  00:48:16  Ils m'ont aimé pour moi et m'ont permis de commencer à faire 
les changements dont j'avais besoin pour venir au Sauveur. Et 
j'avais besoin de changer. Il n'y avait pas que mes cheveux. Mais 
que se serait-il passé s'ils ne l'avaient pas fait ? Que se serait-il 
passé s'ils avaient dit : "Oh non. Nous le connaissons. Il n'a pas 
sa place ici. Il n'est pas à sa place." 
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  00:48:36  Je pense donc qu'il y a une grande force à réaliser que Dieu 
nous aime tous et qu'il essaie désespérément de nous faire 
entrer. Par conséquent, tout le monde a besoin d'être aimé et 
accueilli pour venir au Sauveur. 

John Bytheway :  00:48:51  Parfait. L'un d'entre vous a-t-il vu ce nouveau film intitulé La 
révolution de Jésus ? 

Dr. Michael Goodman :  00:48:57  Oui, c'est vrai. Non. C'est bien. Et c'est exactement ça. 

John Bytheway :  00:49:01  Un pasteur devait décider s'il voulait laisser entrer dans sa 
congrégation ceux qui étaient décrits comme des hippies. Il 
avait d'abord dit qu'il voulait juste qu'ils prennent un bain, mais 
c'est une histoire vraie. Nous avons apprécié ce grand message 
qui consiste à prendre les gens là où ils en sont et à laisser le 
Sauveur les prendre là où ils n'en sont pas. 

Dr. Michael Goodman :  00:49:25  C'est Jonathan Roumie, celui qui joue Jésus dans The Chosen is 
the hippie. 

John Bytheway :  00:49:30  Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:49:30  Hippie preacher. C'est bien. C'est bien. D'accord. Le chapitre 12 
est notre petite transition. C'est le dernier grand chapitre où 
Peter devient le principal protagoniste, si l'on peut dire. C'est un 
chapitre triste et heureux. 

  00:49:47  En fait, je pense que c'est une partie du message ici. Si vous 
regardez l'en-tête du chapitre, celui-ci commence par le martyre 
de Jacques, le frère de Jean, qui est tué par Hérode. Allez au 
verset 1. En ce temps-là, le roi Hérode étendit la main pour 
contrarier certains membres de l'Église, et il fit mourir par 
l'épée Jacques, frère de Jean. 

  00:50:07  C'est une bien triste réalité que pendant les trois ou quatre 
cents prochaines années, les chrétiens seront largement 
persécutés, d'abord au sein de leur propre peuple, parmi les 
Juifs, mais aussi parmi les Romains. Mais Jacques est tué. 
Hérode est un personnage intéressant. Il s'agit d'Hérode 
Agrippa I. Petit-fils d'Hérode le Grand, c'est un personnage 
intéressant. 

  00:50:29  En lisant ce chapitre, on se dit : "C'est un sale type", et c'est sans 
doute un peu vrai. Cela dit, si vous regardez les écrits juifs, vous 
verrez qu'ils décrivent Hérode Agrippa de manière très 
favorable, très juste, et qu'ils disent qu'il est très pratiquant. 
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Mais comme vous allez le voir, cela ne va pas bien se passer 
pour lui. 

  00:50:50  Il va finir par mourir d'une mort atroce à la fin du chapitre. Et 
nous savons qu'il tue James. Le début de l'histoire est vraiment 
triste, puis vous verrez qu'il a été enlevé et qu'on dira... Et il a vu 
que cela plaisait aux juifs, qui avaient peut-être de bonnes 
relations avec les juifs, mais pas avec les chrétiens. 

  00:51:08  Il a donc pris Pierre et l'a mis en prison, pour ainsi dire, et l'a fait 
garder par quatre quaternions, quatre escouades de quatre 
soldats, ce qui me semble très exagéré. 

  00:51:22  Mais il a gardé Pierre en prison, verset 5. Mais l'Église priait sans 
cesse Dieu pour lui, le peuple de Dieu, les membres de l'Église 
se rendent compte que Pierre a été capturé. Il est détenu. Et ils 
savent que Jacques vient d'être tué. Ils prient donc. Ils exercent 
leur foi en sa faveur. L'histoire de l'évasion de Pierre est tout 
simplement amusante. 

  00:51:49  Je ne sais pas comment on pourrait présenter les choses 
autrement. Un ange arrive, Pierre dort entre deux soldats 
attachés par deux chaînes, et il y a des gens à l'extérieur de la 
porte, qui la gardent. Ils étaient très nerveux à l'idée que Pierre 
puisse sortir. 

  00:52:03  Mais l'ange arrive et Pierre dort. L'ange le frappe. Pierre, 
réveille-toi. Et dès que Pierre se réveille, ses chaînes tombent, 
et Pierre est comme "Oh mon Dieu". Mais il est clair qu'il n'a pas 
encore tout compris. 

  00:52:19  Verset 8, l'ange lui dit : "Ceins-toi et attache tes sandales." C'est 
ce qu'il fit. Et il dit : "Jette ton vêtement autour de toi." Comme 
vous allez le voir au verset suivant, Pierre pense qu'il est en 
train de faire un rêve, mais c'est une réalité que l'ange est venu 
pour le libérer. Verset 9, il sortit et le suivit, et il savait, non pas 
que c'était vrai, ce qui était fait par l'ange, mais il pensait qu'il 
avait une vision. 

  00:52:46  Pierre ne s'est donc pas rendu compte qu'il était en train de 
s'échapper. Il rêvait qu'il s'échappait ou il pensait qu'il rêvait 
qu'il s'échappait. Pierre sort, et l'ange l'accompagne jusqu'à la 
porte. Et dès qu'il a passé la porte, l'ange s'en va. 

  00:53:04  Et Peter se dit : "Oh, wow. Qu'est-ce que je fais maintenant ?" 
Au verset 12, il se rend à la maison de Marie, la mère de Jean, 
dont le nom de famille était Marc. Nous allons parler de Jean 
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Marc dans un instant, mais c'était une famille fidèle. Et puis il y 
a cette situation presque hilarante. 13. Comme Pierre frappait à 
l'entrée de la porte, une jeune fille vint écouter. Elle s'appelait 
Rhoda et, ayant entendu la voix de Pierre, elle n'ouvrit pas la 
porte de joie, mais elle entra en courant et raconta comment 
Pierre se tenait devant la porte. Pouvez-vous imaginer cela ? 

  00:53:36  La porte de fer qui le retient en prison n'est pas un obstacle. 
L'ange l'ouvre. Mais il n'arrive pas à faire ouvrir la porte par ses 
amis. Je peux donc entrer. Mais ils finissent par dire : "Oh, wow 
! Attendez, il est vraiment dehors. On entend quelqu'un 
frapper, non ?" 

  00:53:54  Verset 17, mais il leur fait signe. Lui, Pierre, leur fait signe de la 
main de se taire et leur raconte comment le Seigneur l'a fait 
sortir de prison. Puis il dit : "Va, et montre ces choses à 
Jacques." Nous pensons que Jacques est le frère du Christ, le 
chef de l'Église à Jérusalem, et les frères, les autres apôtres, et il 
s'en alla. 

  00:54:18  Vous avez donc, je pense, cette juxtaposition très puissante de 
deux résultats très disparates. Vous avez Jacques, dont je pense 
que nous pouvons dire avec certitude qu'il n'est pas moins 
juste, bon et courageux que Pierre. Et il est tué. 

  00:54:38  Et vous avez Pierre qui vit une comédie d'erreurs parce qu'il est 
sauvé par cet ange, ramené et délivré. Je pense que je ne suis 
pas le seul à les regarder et à me dire : "Pourquoi certaines 
personnes semblent-elles recevoir des miracles et d'autres pas 
?" Pourquoi ces résultats disparates ? Qu'en pensez-vous ? 

Hank Smith :  00:55:04  Cela me fait penser à Shadrach, Meshach et Abednego contre 
Abinadi. Et on se dit : "Pourquoi certaines personnes sont-elles 
sauvées et d'autres non ?" 

John Bytheway :  00:55:14  Les filles d'Onitah qui ont été brûlées lorsque Shadrach, 
Meshach et Abednego ont été sauvés. 

Dr. Michael Goodman :  00:55:20  Cela m'a fait penser au discours de conférence de Frère 
Christofferson où il a enseigné ce principe. Et je pense qu'il est 
vraiment, vraiment important que nous comprenions ce qu'il 
disait, à savoir : "Ne traitez pas Dieu comme s'il était un 
distributeur automatique". Il ne s'agit pas d'y mettre vos pièces 
de justice et d'en retirer ce que vous voulez. 

  00:55:40  Mais si vous le permettez, j'aimerais lire quelques passages de 
son discours. Il a dit ceci. "Dieu honorera ses alliances et ses 
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promesses envers chacun d'entre nous. Nous ne devons pas 
nous inquiéter à ce sujet. Le pouvoir expiatoire de Jésus-Christ, 
qui est descendu en dessous de tout et est ensuite monté en 
haut, et qui possède tout pouvoir dans les cieux et sur la terre, 
garantit que Dieu peut tenir ses promesses et qu'il le fera, sans 
poser de questions. Il est essentiel que nous honorions et 
obéissions à ses lois, mais toutes les bénédictions liées à 
l'obéissance à la loi ne sont pas façonnées, conçues et 
programmées en fonction de nos attentes. 

  00:56:20  Nous faisons de notre mieux, mais nous devons laisser à Dieu le 
soin de gérer les bénédictions, tant temporelles que spirituelles. 
Le président Brigham Young a expliqué que sa foi n'était pas 
fondée sur certains résultats ou certaines bénédictions, mais sur 
son témoignage et sa relation avec Jésus-Christ". 

  00:56:40  Je pense que ces principes sont puissants parce qu'ils répondent 
à l'une des questions les plus anciennes. S'il existe un Dieu 
omniscient, omniscient, omniscient et omniscient, comment les 
mauvaises choses peuvent-elles continuer à se produire ? Et 
pourquoi les bonnes personnes n'obtiennent-elles pas toujours 
ce pour quoi elles prient ? C'est l'une des situations où il est très 
important d'apprendre à faire confiance, comme l'a dit Frère 
Maxwell, au timing de Dieu ainsi qu'à son amour. 

  00:57:08  J'ai eu plusieurs bénédictions de la prêtrise, mais j'ai eu deux 
bénédictions de la prêtrise qui ont été profondément 
émouvantes. J'ai été bénie par un président de pieu qui est l'un 
des hommes les plus justes que je connaisse. Il est tellement 
bon. Et par un membre des 70 qui m'ont tous deux promis que 
je serais guéri. Je tiens toujours cette promesse, mais j'ai 
toujours un cancer. 

  00:57:41  J'aimerais savoir ce que le Seigneur va faire et comment il va le 
faire, mais ma foi en Dieu dépend-elle du fait que j'obtienne ce 
que je pense vouloir à un moment donné ou, comme l'a dit 
Brigham Young, "Elle n'est pas basée sur cela. Elle est basée sur 
ma relation avec Dieu et sur l'amour que je lui porte. 

  00:58:05  Et je pense que ces deux histoires juxtaposées l'une à côté de 
l'autre sont des rappels importants. Nous pouvons faire 
confiance à Dieu. Vous n'avez pas à vous demander si ses 
promesses seront tenues, mais il ne nous promet pas une 
mortalité sans souci et sans problème. 

John Bytheway :  00:58:21  Oui. Dans ma propre famille, on m'a enseigné que la foi n'est 
pas le premier principe de l'évangile. C'est la foi dans le 
Seigneur Jésus-Christ. 
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Dr. Michael Goodman :  00:58:31  En Christ. Oui. 

John Bytheway :  00:58:32  Ses résultats ou ses méthodes de travail et son timing ne sont 
parfois pas ce que nous voulons ou attendons. Nous sommes 
donc parfois acculés au mur de la foi en Christ, comme le dirait 
Frère Maxwell, ce qui est une grande leçon à apprendre. Cela ne 
rend pas la vie facile, mais il est bon de savoir que nous pouvons 
lui faire confiance et faire confiance à son amour pour nous, 
comme vous l'avez dit à maintes reprises aujourd'hui. 

Dr. Michael Goodman :  00:58:56  Qu'il marchera avec nous. Je n'obtiens pas toujours ce que je 
demande, mais je l'obtiens toujours. C'est lui qui l'a dit. C'est lui 
qui nous a invités : "Demeurez en moi et moi en vous. Marchez 
donc avec moi." C'est ce que le Seigneur nous demande : rester 
liés à lui par l'alliance. Quoi qu'il arrive, quoi que la vie et la 
mortalité nous apportent, la mortalité n'est pas juste. La 
mortalité n'est pas juste. La vie n'est pas juste, mais Dieu est 
toujours juste. Il nous donnera toujours un plus juste. Mais on 
en revient à la question suivante : ma foi est-elle dans les 
résultats ou dans le Christ ? 

John Bytheway :  00:59:42  J'ai une amie, et cette pauvre âme était la personne qui a édité 
la plupart de mes livres à Deseret Book, et elle s'appelle Emily 
Watts. Je me souviens qu'une fois, lors d'un temps d'arrêt pour 
les femmes, elle a raconté l'histoire d'une petite fille qui 
marchait le long de la Pioneer Trail et qui avait très, très froid. 
Un chariot s'est approché et a dit : "Veux-tu monter ?" 

  01:00:08  Et elle a dit : "Oui." L'homme s'est approché et a attrapé la main 
de la petite fille d'une main et de l'autre, il a dit "Oui" et a fait 
partir les chevaux au trot ou au galop ou quelque chose comme 
ça. La petite fille courait de toutes ses forces en tenant la main 
de cet homme et elle s'est dit : "C'est l'homme le plus méchant 
que j'aie jamais rencontré." 

  01:00:31  Au moment où elle était si épuisée, il l'a soulevée à côté de lui, 
l'a enveloppée dans une couverture et l'a assise à côté de lui 
pendant qu'ils continuaient à chevaucher. Elle dit : "Il m'a fallu 
je ne sais plus combien de temps, peut-être des années, pour 
réaliser qu'il venait de sauver mes pieds en me faisant courir 
pour réchauffer son corps et faire circuler son sang afin que...". 
Parce que s'il l'avait simplement attrapée, elle aurait pu avoir 
des engelures ou quelque chose comme ça. 

  01:01:03  Je ne me souviens pas de l'histoire. Je me souviens juste qu'il a 
sauvé mes pieds. Mais à l'époque, j'ai eu l'impression qu'il me 
demandait ce qu'il faisait. Cette histoire vous semble familière à 
tous les deux ? 
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Dr. Michael Goodman :  01:01:13  Oui, je me souviens de cette histoire. 

John Bytheway :  01:01:15  C'est une très bonne histoire. Le président Boyd K. Packer, je 
suppose que lorsqu'il était Frère Boyd K. Packer a raconté dans 
un livre intitulé That All May Be Edified l'histoire d'un jeune 
couple qui était venu le rencontrer et qui venait d'apprendre 
qu'il ne pourrait pas avoir d'enfants. 

  01:01:31  Et pendant qu'il les conseillait, c'est la seule chose qu'ils 
voulaient, et ils étaient en larmes et tout, et il a dit alors qu'ils 
s'en allaient. Il leur a dit : "Vous êtes un jeune couple très 
chanceux." 

  01:01:41  Le jeune homme s'est retourné : "Comment peux-tu dire cela 
alors que tu viens d'apprendre que nous ne pourrons pas avoir 
les enfants que nous voulons ?" Et le président Packer a 
répondu : "Parce que vous les voulez." Et dans le schéma 
éternel des choses, cela fera une différence bien plus grande 
que vous ne le supposez, qui est, "Whoa, quelle histoire," parce 
que leurs désirs étaient au bon endroit, et il voulait qu'ils 
sachent qu'ils étaient bénis pour avoir eu un juste désir. 

  01:02:09  Je veux dire que c'est ce que j'ai ressenti lorsque j'ai été 
longtemps célibataire, c'était un désir que j'avais. Il ne se 
réalisait pas comme je le pensais d'après toutes les histoires que 
j'avais entendues. 

Hank Smith :  01:02:21  Cette discussion que nous avons eue sur la perte de James me 
rappelle un discours. Il s'agit de Frère Bradley Foster, en mars 
2014, il y a donc presque 10 ans. Il parle des épreuves, des 
tribulations et de la confiance dans le Seigneur. Il parle d'une 
petite fille, Presley, 18 mois, brillante et énergique, cheveux 
blonds, yeux bleus perçants, aimant les colliers, mais son 
passage sur Terre a été court. 

  01:02:49  Par une chaude nuit de juillet, la petite Presley est restée avec 
des membres de sa famille pendant que ses parents, Pat et 
Ashley, sortaient ensemble. Quelques heures plus tard, ses 
parents ont reçu un appel téléphonique leur annonçant que 
Presley était tombée dans un canal et qu'ils devaient se rendre 
directement à l'hôpital. 

  01:03:02  Ils ont trouvé la petite fille dans le canal et ont commencé la 
réanimation. Plusieurs mois avant l'accident, la mère de Presley 
avait créé un blog sur lequel elle partageait des histoires 
heureuses et des photos au fur et à mesure que Presley 
grandissait et faisait l'expérience de la vie. Après l'accident, le 
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blog est devenu un moyen pour la famille d'informer les 
proches et les amis concernés du combat de Presley pour la vie 
à l'hôpital. 

  01:03:21  Elle reste à l'hôpital pendant six jours, puis sa mère écrit : 
"L'état de Presley a pris une autre tournure, et son petit esprit 
est déchiré entre deux mondes. D'un jour à l'autre, c'est comme 
si son vaillant petit esprit restait juste assez longtemps pour que 
nous réalisions que ce n'est pas la fin. 

  01:03:40  La petite Presley a été une combattante acharnée, mais nous ne 
savons pas si elle se battra encore longtemps". Après le décès 
de Presley, Ashley, sa mère, écrit : "C'était un ange, envoyé ici 
pour nous, un ange qui nous a appris les miracles qui nous 
entourent chaque jour. 

  01:03:56  Quand on pense à ce qu'elle a accompli en une semaine, grâce à 
tous les gens qui se rassemblent autour de son blog, on se met à 
pleurer. Elle a reconstruit des témoignages. Elle a présenté 
l'Évangile à des gens. Elle a même sauvé le mariage d'un parfait 
inconnu. Comme beaucoup d'entre vous, nous nous demandons 
pourquoi les choses ont dû se passer ainsi. Avec les centaines et 
les milliers de prières faites en son nom et la foi totale que nous 
avions en elle pour qu'elle reçoive un miracle". 

  01:04:22  Et puis, Frère Foster continue et dit, "Regardez la façon 
courageuse et fidèle dont Pat et Ashley ont réagi à la perte". Et 
il poursuit. "Si souvent dans les Écritures, nous lisons des 
histoires de perte, après la perte, après la perte. Lorsque le 
chagrin, le malheur ou la tragédie frappent, comment 
réagissons-nous ? 

  01:04:42  Comment allons-nous réagir ? Si nous avons confiance dans le 
Seigneur et si notre témoignage de l'Évangile du Sauveur et de 
la résurrection est fort, nous pourrons répondre avec la foi de 
Pat et Ashley". Je sais qu'il y a tellement d'auditeurs qui veulent 
juste un miracle, n'est-ce pas Mike ? N'est-ce pas John ? S'il 
vous plaît, donnez-moi le miracle, s'il vous plaît. Et pourtant, si 
souvent, les miracles viennent, mais ils viennent d'une manière 
bien différente de celle pour laquelle nous avions prié. 

Dr. Michael Goodman :  01:05:08  Il faut une grande foi. Croire que le Seigneur nous aime 
vraiment et qu'il nous connaît. Et je pense qu'il est important 
que nous ne tournions pas cela dans le mauvais sens et que 
nous ne disions pas : "Par conséquent, chaque mauvaise chose 
qui nous arrive est ce que Dieu veut qu'il nous arrive". 
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  01:05:21  La vie mortelle est la vie mortelle. Ce n'est pas juste, et des 
choses difficiles vont se produire. Encore une fois, la promesse 
de Dieu n'est pas que les choses difficiles n'arriveront pas. C'est 
qu'il marchera sur ce chemin avec nous, et qu'en fin de compte, 
tout sera pour notre bien. 

  01:05:38  Nous sommes donc arrivés à la fin de ce chapitre et nous avons 
reçu un peu plus d'informations sur ce nouveau personnage. 
Lorsque nous arrivons à la fin de ce chapitre, nous recevons un 
peu plus d'informations sur ce nouveau personnage, qui va 
jouer un rôle important, à notre avis, dans l'histoire des 
premiers chrétiens, si vous allez au verset 24, mais la parole de 
Dieu croissait et se multipliait. C'est donc le début du succès et 
de la croissance de l'église. 

  01:05:56  Verset 25 Barnabé et Saul reviennent de Jérusalem après avoir 
accompli leur ministère et prennent avec eux Jean, dont le nom 
de famille est Marc. Il y a eu des discussions historiques sur 
l'identité de ce personnage, Jean Marc. 

  01:06:14  De nombreux chercheurs sont arrivés à la conclusion qu'il s'agit 
de Jean Marc, l'auteur de l'évangile de Marc, l'interprète, pour 
ainsi dire, de Pierre, un ami proche de Pierre. S'il s'agit de la 
même personne, c'est aussi le cousin de Barnabé. Jean Marc va 
entrer et sortir de la saga au fur et à mesure que nous avançons. 
Nous allons le voir se retirer d'une mission, puis le voir y revenir. 

  01:06:39  En fin de compte, il jouera un rôle assez important dans l'Église 
chrétienne primitive. Les années 13 et 14 constituent donc le 
premier voyage missionnaire de Paul, dans une région que nous 
appellerons la Galatie. Comme nous l'avons déjà dit, il y a la 
Galatie du Nord et la Galatie du Sud, et nous allons parler de la 
Galatie du Sud dans les chapitres 13 et 14, et plus précisément 
dans le chapitre 14. 

  01:07:04  Barnabé et Paul poursuivent leur travail missionnaire à 
Antioche, au nord d'Israël, sur la côte. Au verset 2, alors qu'ils 
servent le Seigneur et jeûnent, le Saint-Esprit dit : "Séparez-moi 
Barnabé et Saul, pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés. 

  01:07:27  Je ne sais pas exactement comment le Saint-Esprit a fait ce qu'il 
a fait. Mais il est clair que Luc et ceux qui écrivent ces histoires 
voient la main de Dieu dans cet appel à la mission. 

  01:07:40  Et juste pour vous donner une idée de la chronologie, un de nos 
amis, qui est en fait un membre de ma paroisse, Wilfred Griggs, 
l'un des grands spécialistes des écritures anciennes, 
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égyptologue, a dit que cela se passait environ neuf ou dix ans 
après la conversion de Paul. Il dit que cela se passe environ neuf 
ou dix ans après la conversion de Paul. Paul a donc appris. Il 
grandit. Il construit l'Église. 

  01:07:58  Et maintenant, le Seigneur dit : "Il est temps pour toi et Barnabé 
de partir en mission." Verset 3, après avoir jeûné et prié, ils leur 
ont imposé les mains, ce qui semble indiquer qu'il y avait un lien 
humain ici, ce n'était pas seulement le Saint-Esprit qui 
chuchotait parce que quelqu'un imposait les mains à Paul et 
Barnabé. Ils les renvoient. 

  01:08:21  Verset 4, ils sont partis, envoyés par le Saint-Esprit, et ils 
commencent à parler de leur voyage. Et ils vont faire... C'est 
assez amusant parce qu'on leur a dit, et nous connaissons le 
travail de Paul en grande partie parmi les païens. 

  01:08:37  Vous allez le voir dans ces deux chapitres, mais ils commencent 
toujours par la synagogue. Ils commencent toujours par le 
peuple de l'alliance, ils donnent une chance à ceux qui sont dans 
l'alliance. Et comme nous allons le voir, cela ne se passe pas 
souvent bien pour eux, bien qu'ils aient quelques convertis 
parmi ceux de la synagogue, ceux du peuple juif. 

  01:09:00  Mais regardez le verset 5. Lorsqu'ils étaient à Salamine, ils 
prêchaient la parole de Dieu dans les synagogues, au pluriel, des 
Juifs, et ils avaient aussi confié Jean à leur ministre. Ils partent 
donc et commencent à enseigner. Ils se heurtent à l'opposition 
d'un Juif qui s'appelait Bar-Jésus, et non Jésus-Christ, fils de 
Josué, fils de Jésus. 

  01:09:26  Jésus est le Grec. Josué est l'Hébreu, qui est un sorcier. C'est 
quelqu'un qui a séduit les gens. Il va commencer à s'opposer au 
succès de Paul et Barnabé, et cela ne va pas bien se passer pour 
lui (verset 9). Ensuite, Saul, qui s'appelle aussi Paul. Rempli du 
Saint-Esprit, il le regarde et dit : "Plein de subtilité et de malice, 
enfant du diable, ennemi de toute justice, ne cesseras-tu pas de 
pervertir les voies droites du Seigneur ? 

  01:10:04  Et maintenant voici que la main du Seigneur est sur toi, et tu 
seras aveugle, tu ne verras pas le soleil pendant un temps". Cela 
ne semble donc pas être une injonction permanente à son 
encontre, mais c'était un moyen très efficace d'amener Bar-
Jesus à cesser son opposition. 

  01:10:24  C'est l'une des rares fois où l'on voit la puissance de Dieu 
utilisée d'une manière qui n'est pas nécessairement ce que l'on 
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considérerait comme un moyen de construire ou d'élever, mais 
de renforcer et de montrer la puissance du Seigneur pour 
accomplir sa propre œuvre. Ainsi, lorsqu'ils commenceront à 
enseigner parmi les Juifs, ils feront ce que j'espère que vous et 
moi faisons. 

  01:10:47  Allez au verset 16 avec moi. Nous avons donc Bar-Jesus. Il est 
silencieux maintenant. Il ne fait plus partie de ce tableau. Au 
verset 16, Paul se lève, fait signe de la main et dit : "Hommes 
d'Israël et craignant Dieu, écoutez. Le Dieu de ce peuple d'Israël 
a choisi nos pères, il a exalté le peuple lorsqu'il était étranger au 
pays d'Égypte, et il l'en a fait sortir à bras-le-corps. 

  01:11:16  Ce qu'il fait est exactement ce que nous enseignons à nos 
missionnaires. Il commence à construire sur des croyances 
communes, et vous le verrez faire cela qu'il travaille avec des 
juifs ou des païens. Il commence là où ils sont. Il accorde de 
l'importance à ce qu'ils apprécient. Il leur montre qu'il les 
comprend, puis il pivote pour essayer de les amener au Christ. 

  01:11:43  C'est au verset 23 qu'il s'éloigne de l'histoire de l'ancien Israël, 
verset 23. La descendance de cet homme, c'est-à-dire la 
descendance de David, a permis à Dieu, selon sa promesse, de 
susciter pour Israël un sauveur, Jésus. Il commence alors à 
partager la bonne nouvelle. Et l'une des choses que j'espère 
pour ceux qui nous écoutent ici, c'est que chaque fois qu'ils 
enseignent le Christ, ils enseignent le Christ ressuscité. 

  01:12:10  C'est ce que l'on voit aux versets 30, 37, 38 et 39. Mais Dieu l'a 
ressuscité d'entre les morts, et il a été vu pendant plusieurs 
jours par ceux qui étaient montés avec lui de la Galilée à 
Jérusalem, et qui sont ses témoins auprès de ce peuple. 

  01:12:27  Au verset 37, mais celui que Dieu a ressuscité n'a pas vu la 
corruption. Sachez donc, hommes et frères, que c'est par lui que 
vous est prêché le pardon des péchés. Pour vous et moi, 
prêcher le Christ ressuscité est une seconde nature. 

  01:12:46  Cela n'aurait pas été facilement accepté ou compris par ceux 
qu'il enseignait. Mais c'est intéressant parce que Paul ne se 
perd pas dans l'établissement de relations, parce qu'il 
commence par essayer d'établir cette relation, ou dans des 
aspects tangentiels de ce que le Sauveur fait ou a fait. Il ramène 
toujours à Christ, le Dieu vivant, pas le Dieu unique crucifié, 
mais le Dieu vivant et Christ comme notre Sauveur. 
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  01:13:17  Je pense qu'il y a une grande puissance dans ce qu'il fait là. Et 
vous verrez cela en 14 et 15, en fait, en parcourant le reste du 
livre des Actes des Apôtres. Avez-vous quelque chose à ajouter 
à ce sujet ? 

John Bytheway :  01:13:26  J'aime la rapidité avec laquelle Paul a raconté l'histoire d'Israël. 
J'ai entendu Hank faire l'histoire de la maison d'Israël en une 
heure, et je vois au verset 17, oh, l'Exode verset 18, l'errance 
verset 20. Après cela, il leur a donné des juges pendant 450 ans. 
Et au verset 21, après cela, ils ont voulu un roi. Voici donc la 
période des rois. Et puis David, l'un de ces rois, il y a une lignée 
davidique pour un Messie promis. 

  01:13:54  Oh, c'est le verset 23. Puis Jean Baptiste arrive, verset 25, Jésus 
est mort. Verset 28, Jésus est ressuscité d'entre les morts. Les 
versets 30 et 37 donnent un bref aperçu de l'histoire de la 
maison d'Israël. Ce que j'aime chez Paul, c'est qu'il ne fait pas 
cela aux Grecs. Ils ne sauraient pas de quoi il parle. Mais Paul 
est capable de le faire. Il va dans d'autres endroits et leur 
prêche Dieu d'une manière totalement différente. Mais dans la 
synagogue, c'est exactement ce qu'ils ont besoin d'entendre. Je 
pense que c'est un excellent petit discours. 

Dr. Michael Goodman :  01:14:27  Toute l'histoire d'Israël en quelques versets. 

John Bytheway :  01:14:29  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  01:14:32  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  01:14:32  C'est très bien. 

Dr. Michael Goodman :  01:14:33  Et encore une fois, il les aide. Il leur apprend à comprendre un 
lien, une base sur laquelle ils pourront ensuite s'appuyer. Et 
n'est-ce pas ce que nous devons faire lorsque nous partageons 
avec amour l'Évangile avec notre famille et nos amis, 
commencer là où ils sont, commencer là où ils sont, et montrer 
que nous apprécions et honorons ce qu'ils sont, en nous 
intéressant sincèrement à eux. Nous ne prétendons pas nous 
intéresser à ce qu'ils font pour qu'ils nous écoutent, mais nous 
nous intéressons sincèrement à leur bonté, à ce qu'ils croient, à 
ce qu'ils voient et à ce qu'ils apprécient, afin d'établir la base de 
confiance sur laquelle se construit une véritable amitié. 

  01:15:13  Une fois que cette amitié est là, il y a des possibilités pour ce 
que vous allez voir où il va dire : "D'accord, maintenant, parlons 
de certaines choses que vous ne connaissez peut-être pas très 
bien, comme la résurrection du Christ. Parlons maintenant de 
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choses que vous ne connaissez peut-être pas très bien, comme 
la résurrection du Christ". 

John Bytheway :  01:15:25  Très beau. Il connaît bien son sujet, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  01:15:27  Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  01:15:28  Oui, c'est un pharisien, donc c'est logique. 

John Bytheway :  01:15:30  C'est un pharisien. Il l'a étudiée. Alors je veux dire, je pense que 
c'est, wow, c'est plutôt cool, comment il a fait toute cette 
histoire de la Maison d'Israël et a dit, "Vous savez ce Messie, 
nous l'avons tous attendu. Eh bien, c'était Jésus..." 

Dr. Michael Goodman :  01:15:44  Qui s'est approché de lui. 

John Bytheway :  01:15:44  Il est mort et Dieu l'a ressuscité, et il offre le pardon des péchés 
et... 

Dr. Michael Goodman :  01:15:52  C'est bien cela. Et ils vont avoir un succès assez étonnant, verset 
42. Lorsque les Juifs furent sortis de la synagogue, les païens 
demandèrent que la parole leur soit annoncée le sabbat 
suivant. 

  01:16:01  Lorsque l'assemblée s'est dispersée, beaucoup de Juifs et de 
prophètes religieux ont suivi Paul et Barnabé, qui leur parlait, 
les persuadant de continuer dans la grâce du Christ. Ils font 
donc de bonnes choses. Ils ont du succès. Et puis au verset 45, 
nous recommençons à avoir des problèmes. 

  01:16:15  Les Juifs, voyant la foule, furent remplis de jalousie et 
s'élevèrent contre les paroles de Paul, les contredisant et les 
blasphémant. Au verset 46, il semble qu'il y ait un changement 
de direction. Regardez ce que Paul et Barnabé disent. 

  01:16:31  Paul et Barnabé s'enhardirent et dirent : "Il fallait que la parole 
de Dieu vous fût d'abord adressée, à vous, Israël, l'alliance ; 
mais comme vous l'avez repoussée et que vous vous jugez 
indignes de la vie éternelle, nous nous tournons vers les païens. 
Et il semble qu'à partir de maintenant, nous allons simplement 
aller enseigner les païens. Mais comme vous le verrez au 
chapitre 14, verset 1, ils continueront à enseigner dans les 
différentes villes où ils se rendent habituellement. 

John Bytheway :  01:17:01  Commencez toujours par la synagogue. 

Dr. Michael Goodman :  01:17:03  Commencez par la synagogue. 
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John Bytheway :  01:17:05  L'un des titres de Paul n'est-il pas l'apôtre des païens, comme je 
le vois dans le titre du livre ? Oui, Paul est l'apôtre des nations. 

Dr. Michael Goodman :  01:17:11  C'est bien cela. 

John Bytheway :  01:17:12  Mais il a toujours commencé à la synagogue. Et une fois qu'ils 
l'ont mis dehors, tout va bien. Et ce qui est amusant, c'est de 
voir à quel point il leur parle différemment. 

Dr. Michael Goodman :  01:17:22  C'est un excellent exemple. Encore une fois, il nous enseigne 
comment être des disciples efficaces du Seigneur Jésus-Christ, 
parce que c'est tout ce que Paul fait. 

Hank Smith :  01:17:30  J'ai remarqué que Paul, et je pense qu'il le fait souvent, au lieu 
d'entrer et de parler directement de Jésus, commence par un 
terrain d'entente, des choses sur lesquelles nous sommes tous 
les deux d'accord dans cette histoire. Je me demande si nous ne 
pourrions pas faire mieux dans notre propre enseignement en 
essayant de persuader, commençons par quelque chose sur 
lequel nous sommes d'accord. Il semble que c'est ce que font 
Ammon et Lamoni. Croyez-vous en Dieu ? Je ne sais pas de quoi 
vous parlez. Grand esprit. Oh, eh bien, c'est Dieu, non ? Partons 
d'un terrain d'entente. 

Dr. Michael Goodman :  01:17:59  C'est exactement ce que je disais tout à l'heure. C'est 
exactement ce que je disais tout à l'heure. Nous enseignons à 
nos missionnaires et nous devons apprendre à le faire. Et 
encore une fois, je tiens à souligner que nous ne le faisons pas 
pour que les gens nous écoutent. Ce n'est pas un argument de 
vente. Nous le faisons parce que nous sommes des êtres 
humains, qu'ils sont nos frères et sœurs, que nous les aimons et 
que nous voulons avoir ce genre de relation. Si nous n'avons pas 
cette relation, il nous est très difficile d'exercer une influence 
positive ou négative sur leur vie en nous intéressant 
sincèrement à eux en tant qu'êtres humains, à la bonté de leur 
vie et aux difficultés qu'ils rencontrent. Cela permet d'établir 
une relation qui nous permet ensuite de commencer à partager 
des vérités et d'autres choses qu'ils peuvent ou non 
comprendre. 

John Bytheway :  01:18:39  Rejoignez-nous pour la deuxième partie de ce podcast. 
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John Bytheway : 00:00:01 Bienvenue à la deuxième partie de l'émission du Dr Mike 
Goodman. Actes des Apôtres, chapitres 10 à 15. 

Hank Smith :  00:00:06 Très bien, passons au point 14. Qu'allons-nous faire ensuite ? 

Dr. Michael Goodman :  00:00:10 14. Eh bien, nous allons voir différentes villes. Nous allons
commencer à voir les différentes villes, et ce sont toutes des
villes du sud de la Galatie. Iconium est l'une des premières. Que
va-t-il faire ? Il va recommencer à fréquenter les synagogues, et
il va commencer à enseigner. Et il parla de telle sorte qu'une
grande foule, tant juive que grecque, crut. Donc, encore une
fois, partout où ils vont, ils ont un grand succès. Mais, au verset
2, les Juifs incrédules excitèrent les païens et rendirent leurs
esprits malveillants à l'égard de leurs frères. On commence
donc tout de suite à voir qu'ils vont avoir des défis à relever. Ils
vont enseigner pendant un certain temps. Puis ils iront à
Laconie, à Lystres, à Derbe, villes de Laconie. Au verset 6, ils
vont y prêcher l'Évangile.

00:00:56 Ils vont opérer une guérison étonnante. Versets 8-10 : Il y avait 
à Lystre un homme assis, impotent des pieds, infirme dès le 
ventre de sa mère, et qui n'avait jamais marché. Il entendit 
parler Paul, qui, le regardant fixement, comprit qu'il avait la foi 
pour être guéri. lui dit d'une voix forte : "Tiens-toi debout sur 
tes pieds". Il bondit et marcha. Cela causa un grand émoi parmi 
les gens, et ils s'excitèrent un peu contre Paul et Barnabé. 
Verset 12. Ils appelèrent Barnabé Jupiter, ce qui signifie Zeus. 
C'est le Dieu suprême. Et Paul Mercurius, qui était le porte-
parole de Jupiter, lui aurait rendu hommage, lui aurait fait des 
sacrifices. Mais bien sûr, Paul et Barnabé les ont empêchés de 
justesse, de justesse, de faire ça. 

00:01:54 Et c'est assez amusant, pour revenir à ce dont nous parlions 
dans le dernier chapitre, ils vont parler aux gens là où ils sont. 
Regardez les versets 16 et 17, c'est une explication amusante de 
l'apostasie. Vous avez Dieu qui, autrefois, a laissé toutes les 
nations suivre leur propre voie. En d'autres termes, chacun avait 
ses propres croyances, n'est-ce pas ? Verset 17, Il ne s'est pas 
laissé sans témoins, en faisant du bien, en nous donnant la pluie 
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du ciel et des saisons fertiles, en remplissant nos cœurs de 
nourriture et d'allégresse. Vous remarquez qu'il ne parle pas ici 
de l'histoire ancienne d'Israël. Il enseigne d'une manière qu'ils 
peuvent comprendre et d'une manière qu'ils peuvent 
commencer, "Oh oui, Dieu, nous croyons que Dieu donne la 
pluie et nous croyons que Dieu donne des saisons fructueuses 
et remplit nos cœurs d'allégresse." Il essaie donc d'aider ces 
braves gens à comprendre la nature de Dieu. C'est exactement 
ce dont vous parlez avec Lamoni et Ammon. 

  00:02:52  Commencer là où ils sont. 

Hank Smith :  00:02:53  J'aime aussi l'humilité quand ils viennent en courant. 

Dr. Michael Goodman :  00:02:56  "Nous sommes des hommes comme vous. Nous ne sommes pas 
des dieux." C'est exact. Mais bien sûr, il y a encore de 
l'opposition et l'opposition va devenir physique ici. Verset 19 : 
Des Juifs d'Antioche et d'Iconium vinrent ici, et ils persuadèrent 
le peuple. C'est intéressant. Je ne sais pas s'il s'agit des mêmes 
personnes, celles qui leur ont presque offert un sacrifice, qui 
ont persuadé le peuple de lapider Paul, de le faire sortir de la 
ville en le croyant mort. Il ne s'agissait donc pas d'un coup de 
pierre sur la tête, et ça n'a pas fait mal ? Il était inconscient. Ils 
pensaient qu'il était mort. Verset 20, alors que les disciples se 
tenaient autour de lui, il se leva et continua à faire son travail. Il 
a dit : "D'accord, allons à Derbe. Nous avons fini ici." Cela 
montre un peu l'inconstance des gens, s'il s'agit bien de la 
même foule. 

  00:03:49  Un instant, nous vous adorons, l'instant d'après, nous vous 
lapidons. Mais d'une manière ou d'une autre, ce que cela me 
montre et me fait penser à cela, c'est que l'œuvre du Seigneur 
va avancer malgré l'opposition. Même si cette expérience 
horrible s'est produite, la réalité est qu'on n'empêche pas Dieu 
de faire son œuvre. Cela m'a immédiatement rappelé la norme 
de la vérité. Le président Joseph Smith, le prophète Joseph 
Smith, a dit : "L'étendard de la vérité a été érigé. Aucune main 
impie ne peut empêcher l'œuvre de progresser. Les 
persécutions peuvent faire rage, les foules peuvent se 
combiner, les armées peuvent se rassembler, la calomnie peut 
diffamer, mais la vérité de Dieu avancera hardiment, noblement 
et indépendamment jusqu'à ce qu'elle ait pénétré chaque 
continent, visité chaque clan, balayé chaque pays et résonné 
dans toutes les oreilles jusqu'à ce que les desseins de Dieu 
soient accomplis et que le grand Jéhovah dise : "L'œuvre est 
accomplie." 
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  00:04:44  Nous n'avons jamais à craindre que l'œuvre du Seigneur soit 
frustrée. Même si notre travail, nos efforts peuvent l'être. L'une 
des expériences les plus agréables que j'ai vécues au cours des 
25 dernières années, c'est que j'ai eu l'occasion de siéger dans 
plusieurs comités avec des membres du quorum des douze de la 
première présidence, 15 fois au cours des 20 dernières années. 
Et l'une des choses qui m'a presque époustouflé, c'est que peu 
importe ce qui se passe, peu importe la gravité de la situation, 
le président Hinckley en est l'exemple. Tout va bien. Oui, 
laissons les foules s'unir. L'œuvre de Dieu ne va pas échouer. Et 
ce n'est pas seulement une positivité aveugle. Je sais qui est le 
maître. Il s'agit d'une foi inébranlable dans le fait que Dieu est 
aux commandes et que nous n'avons pas à craindre que le 
monde fasse échouer l'œuvre de Dieu et qu'elle ne puisse pas 
être menée à bien. La première présidence du Collège des 
Douze n'avait tout simplement pas peur. Ils sont audacieux. Ils 
savent. 

Hank Smith :  00:05:52  Cela me rappelle l'émission du président Hinckley dans 60 
Minutes, qui a également interviewé le président Monson, et 
Mike Wallace a dit : "Comment fait-il pour être aussi positif ? 
Comment fait-il pour tenir le coup avec tout le poids qui pèse 
sur ses épaules ? Comment fait-il pour être aussi optimiste ?" Et 
le président Monson a répondu : "Je pense qu'il sait comment 
tout cela fonctionne." 

Dr. Michael Goodman :  00:06:10  C'est parfait. 

Hank Smith :  00:06:11  Oui, ils n'ont pas peur. Ils n'ont pas peur. 

John Bytheway :  00:06:13  Et Sheri Dew a dit que si vous aviez passé beaucoup de temps 
avec le président Hinckley, et c'était le cas. Elle était sa 
biographe. L'une des phrases que vous l'entendez souvent dire 
est : "Les choses vont s'arranger." Je me souviens même d'une 
coupure de presse de l'église où il disait : "Je me le dis tous les 
matins : les choses vont s'arranger." Ouah ! 

Hank Smith :  00:06:34  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:06:35  Il sait comment les choses se passent. 

Dr. Michael Goodman :  00:06:37  C'est bien cela. Et les problèmes viendront. C'est la dernière fois 
que nous allons rencontrer de l'opposition. Il y aura des gens qui 
ne seront pas satisfaits de ce que nous faisons. Notre doctrine 
ne leur plaira certainement pas. Ils ne seront certainement pas 
satisfaits de la manière dont nous abordons les questions 
morales. Et il n'est pas très courant que nous soyons bien 
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représentés dans les médias. Vous pourriez avoir l'impression 
que, oh mon Dieu, le monde va tout simplement se refermer 
sur nous et que nous n'y arriverons jamais. Eh bien, nous allons 
y arriver parce que Dieu tout-puissant fait son œuvre. Et ce 
n'est pas nous, c'est le Seigneur. Et comme dans ce cas-ci, les 
choses ne se sont pas très bien passées pour Paul dans cette 
ville. Il était inconscient. Ils pensaient qu'il était mort, mais 
littéralement il se lève, se secoue, je suis sûr qu'avec un peu de 
chance il a pris un repas et il est parti avec Barnabé à Derbe 
pour commencer à enseigner l'Évangile à l'endroit suivant. Et il y 
est parvenu. 21. 

  00:07:35  Après avoir prêché la parole dans cette ville et avoir enseigné 
beaucoup de gens, ils retournèrent à Lystre, à Iconium et à 
Antioche, les lieux d'où il venait d'être chassé et lapidé, ils vont 
y retourner et enseigner ceux qui sont disposés à recevoir. 
Verset 22 : confirmer les âmes des disciples et les exhorter à 
persévérer dans la foi. Ils ne sont pas intéressés par le simple 
fait de mouiller les gens. Il ne s'agit pas d'une simple fête 
baptismale. Ils cherchent à amener les gens à Christ. Et cela 
devient très important pour nous dans nos efforts, nos travaux, 
nous ne sommes pas simplement intéressés par les chiffres, 
comme l'a dit un jour le président Oaks. Il ne s'agit pas 
simplement de savoir si l'Église va croître ou non. Nous 
cherchons à amener les gens à Jésus-Christ pour qu'il les sauve 
et les exalte. Ce que nous appelons la rétention, je le 
comprends. C'est une bonne définition technique. Ce que nous 
essayons vraiment de faire, c'est d'aider les gens à rester 
connectés à l'alliance, ce qui n'est pas le message du président 
Nelson, de la première présidence et du Collège des Douze en 
ce moment ? 

Hank Smith :  00:08:40  Deux choses que je voulais ajouter. L'une vient du frère Ballard. 
Il dit : "Nos défis sont différents aujourd'hui, mais ils ne sont pas 
moins exigeants. Au lieu de foules en colère, nous sommes 
confrontés à ceux qui essaient constamment de diffamer, 
comme vous l'avez dit, Mike. Au lieu d'une exposition et d'une 
épreuve extrêmes, nous sommes confrontés à l'alcool, à la 
toxicomanie, à la pornographie, à la saleté, à la sordidité, à la 
cupidité, à la malhonnêteté, à l'apathie spirituelle. Au lieu de 
familles déracinées et arrachées à leur foyer, nous voyons 
l'institution de la famille, y compris l'institution divine du 
mariage, attaquée. Il a déclaré : "Il ne s'agit pas de suggérer que 
les défis auxquels nous sommes confrontés aujourd'hui sont 
plus graves que ceux auxquels ont été confrontés ceux qui nous 
ont précédés. Ils sont simplement différents. 
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  00:09:17  Le Seigneur ne nous demande pas de charger une charrette. Il 
nous demande de fortifier notre foi. Il ne nous demande pas de 
traverser le continent à pied. Il nous demande de traverser la 
rue pour rendre visite à notre voisin. Il ne nous demande pas de 
donner tous nos biens pour construire un temple. Il nous 
demande de donner nos moyens et notre temps, malgré les 
pressions de la vie moderne, pour continuer à construire des 
temples et à les fréquenter régulièrement. Il ne nous demande 
pas de mourir en martyrs. Il nous demande de vivre une vie de 
disciple". N'est-ce pas formidable ? 

Dr. Michael Goodman :  00:09:44  C'est très bien. C'est une très belle façon de voir ce que nous 
voyons ici. Cette belle histoire. Et il est important que nous 
commencions souvent ou habituellement à comprendre ce que 
cela signifie dans le contexte actuel. Nous regardons donc ce qui 
se passe en Galatie, ce qui se passe avec Paul, mais cela n'a pas 
beaucoup d'importance si nous ne le ramenons pas finalement 
à ce que vous venez de lire, Hank. Qu'est-ce que cela signifie 
pour nous ? Comment cela s'applique-t-il à nous ? 

Hank Smith :  00:10:11  Et puis je voulais vous interroger sur une phrase et voir ce que 
vous en pensiez tous les deux. Dans Actes 14:22, il est dit : "Ils 
confirment leurs âmes". Tout ce que vous avez dit là, Mike. Puis 
il est dit : "Et qu'il nous faut, par beaucoup de tribulations, 
entrer dans le royaume de Dieu." Ils ne promettent donc pas à 
ces convertis : "Une fois que tu seras baptisé, la vie sera 
formidable. Une fois que vous serez baptisés, tous vos 
problèmes disparaîtront." Je veux dire que cela semble être la 
première chose qu'ils leur enseignent : maintenant que vous 
êtes prêt à être un disciple, c'est à travers de nombreuses 
tribulations que vous allez continuer. 

Dr. Michael Goodman :  00:10:44  Si nous comprenons mal, cela nous ramène au concept dont 
nous avons parlé avec Todd Christofferson, Frère Christofferson 
: le Seigneur s'intéresse à notre bien-être éternel, pas à notre 
confort quotidien. Et la vie va avoir des défis à relever. Et nous 
regardons parfois ces défis et nous disons : "Oh mon Dieu, 
qu'est-ce qui ne va pas avec Dieu ? Ou qu'est-ce qui ne va pas 
avec le plan ? Qu'est-ce qui ne va pas ?" Probablement rien. Eh 
bien, rien ne cloche avec Dieu, c'est certain, mais la réalité est 
que c'est le seul plan, le seul moyen par lequel nous pourrions 
réellement devenir comme nos parents célestes et, en fin de 
compte, aller de l'avant pour devenir comme Dieu. Vous ne 
pouvez pas faire cela. Vous ne pouvez pas travailler à votre 
propre salut, pour ainsi dire, sans les défis qui viennent avec la 
vie. C'est pourquoi, comme l'a dit Joseph, nous sommes censés 
passer par de nombreuses tribulations. 
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Hank Smith :  00:11:36  Oui, c'est ce qu'a dit Joseph. Joseph a dit la même chose. Cela 
me rappelle que frère Holland a dit que nous pourrions en faire 
un baptême. C'était à propos du mariage, mais il s'agit ici du 
baptême. Lorsque quelqu'un dit le jour de son baptême : "Je 
suis au bout de tous mes problèmes" et que la personne répond 
: "Oui, vous l'êtes". Quelle fin ? Quelle fin ?" Oui, à quelle 
extrémité es-tu ? 

Dr. Michael Goodman :  00:11:56  Je ne voudrais pas que ceux qui nous écoutent se disent : "Eh 
bien, je suppose que je n'ai qu'à faire la grimace et à supporter 
la situation". 

Hank Smith :  00:12:01  C'est vrai, ça va être misérable. Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:12:03  Le Seigneur veut que nous venions à lui. Il veut que nous 
cherchions de l'aide. Il veut que nous cherchions des conseils. 
Parfois, il supprime l'obstacle et envoie un ange qui réveille 
Pierre, ouvre des portes et fait tomber des chaînes. Parfois, il 
élimine le défi. Parfois, comme il l'a fait dans le Livre de 
Mormon, il renforce les gens pour qu'ils puissent supporter le 
défi un peu plus longtemps. Et parfois, la réalité est que la vie 
est difficile et qu'Il dit : "Je marcherai avec vous". Ainsi, qu'il 
s'agisse d'éliminer le défi, de nous fortifier, de relever le défi, ou 
de s'asseoir ou de marcher avec nous, il promet toujours un 
soulagement. Le soulagement ne signifie pas toujours que tous 
les problèmes disparaissent, mais que le Seigneur est de notre 
côté et qu'il nous aidera toujours si nous apprenons simplement 
à nous tourner vers lui, à rester liés à l'alliance. Ne laissons pas 
nos défis nous éloigner de l'amour que Dieu nous offre. 

Hank Smith :  00:13:10  C'est très bien. Cela fait partie des thèmes de l'évangile sur 
l'application. Vous pouvez chercher sous adversité. Il est écrit : 
"Lorsque nous sommes confrontés à l'adversité, nous risquons 
de nous plaindre et de devenir amers. Posez des questions telles 
que : pourquoi cela doit-il m'arriver ? Pourquoi dois-je souffrir 
de cela ? Et maintenant ? Qu'ai-je fait pour mériter cela ? Mais 
ces questions ont le pouvoir de dominer nos pensées. Elles 
peuvent prendre le pas sur notre vision, absorber notre énergie 
et nous priver des expériences que le Seigneur veut nous faire 
vivre". Plutôt que de répondre de cette manière, et c'est 
difficile, je veux dire, s'il y a quelqu'un qui écoute et qui se dit 
"c'est tellement plus facile à dire qu'à faire", et nous devons le 
reconnaître, que de dire simplement : "Hé, changez vos 
questions. Tout ira bien." 

  00:13:52  Qu'il y a des gens qui souffrent vraiment. Il poursuit en disant : 
"Plutôt que de réagir de cette manière, les gens devraient 
envisager de poser des questions comme celles-ci : "Que dois-je 
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faire ? Que dois-je apprendre de cette expérience ? Que dois-je 
changer ? Qui dois-je aider ? Comment puis-je me souvenir de 
mes nombreuses bénédictions dans les moments d'épreuve ? Et 
tu as raison, Mike, cela n'enlève rien, mais cela peut nous 
rapprocher du Seigneur en changeant notre façon de voir les 
choses autant que nous le pouvons. 

John Bytheway :  00:14:21  Ces paragraphes sont un copier-coller d'un discours de frère 
Richard G. Scott en 1995. Je m'en souviens. Et j'ai aimé cette 
corrélation avec le style de Néphi Noé, la condescendance de 
Dieu. Et Néphi dit : "Je sais qu'il aime ses enfants." Et le fait de 
connaître cette question et d'y répondre peut nous aider pour 
tout le reste. Je sais qu'il m'aime. Je ne sais pas pourquoi je 
traverse cette épreuve, mais je sais qu'il m'aime. Alors, que 
dois-je apprendre ? Que dois-je faire ? Et parfois, je pense 
qu'une fois que nous avons traversé une telle épreuve, le 
Seigneur nous place parfois dans des endroits où nous pouvons 
parler à d'autres personnes qui traversent la même épreuve. Je 
pense à toi, Mike, et à ce que tu traverses, et je parie que tu as 
aidé d'autres personnes qui traversent la même chose que toi 
d'une manière que je n'ai pas pu le faire. 

Dr. Michael Goodman :  00:15:13  Une chose intéressante à ce sujet, c'est que cela fait maintenant 
16 ou 17 ans que je souffre d'un cancer. 

John Bytheway :  00:15:20  Wow. 

Dr. Michael Goodman :  00:15:21  Pendant les cinq premières années, je n'en ai jamais parlé. Je 
n'en ai pas parlé dans mes cours à la BYU. Je n'en parlais pas à 
l'église. Je n'en parlais même pas à mes amis, à moins qu'ils ne 
soient au courant. Mais j'ai eu une expérience intéressante avec 
un président de pieu et un membre du groupe 70 Again, qui m'a 
mis au pied du mur et m'a dit : "Tu es censé être un témoin de 
la bonté de Dieu. Et en ne partageant pas, vous privez Dieu de 
cette opportunité de partager son amour et d'aider les autres à 
voir son amour". J'ai été un peu déconcertée. Je n'avais jamais 
pensé à partager mon expérience du cancer. Mais depuis, je 
dois admettre que je me sens souvent un peu mal à l'aise, mais 
je le partage avec mes classes. 

  00:16:13  J'ai été président de mission en Thaïlande en 1997, il y a 27 ans, 
et j'ai toujours des relations en Thaïlande. Je traduis toujours 
pour la conférence générale et je fais des choses comme ça. 
Mais lorsque mes amis et mes proches en Thaïlande ont appris 
que j'avais un cancer, j'ai découvert qu'ils avaient appelé à un 
jeûne dans toute l'Eglise de Thaïlande, et je n'aurais jamais 
demandé cela. Mais j'ai découvert que ce n'est pas moi, que je 
n'ai rien à voir avec moi. Je souris et je reste en vie. C'est tout ce 
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que je fais. Mais le Seigneur est capable de prendre ces 
expériences, ces expériences difficiles, que je... si je pouvais me 
débarrasser de ces cancers, je le ferais. Mais il continue à les 
prendre et à témoigner de son amour. Je pense donc que le 
Seigneur a une façon de nous aider à faire face à nos propres 
défis d'une manière qui nous permet ensuite d'aider les autres à 
surmonter leurs défis et leurs difficultés. 

Hank Smith :  00:17:24  Mike, merci beaucoup pour cela. Je pense que nos auditeurs... 
Je ne sais pas, John, comment vous appelez ça ? La thérapie du 
même bateau. 

John Bytheway :  00:17:32  C'est la même chose pour la thérapie. C'est puissant. Si 
quelqu'un peut dire : "Je suis passé par là." Oh, ça change 
complètement la façon dont on l'écoute. Et c'est comme, wow, 
merci Père céleste de m'avoir mis à la même place que 
quelqu'un qui est passé par là et qui peut me parler. Ce 
compagnonnage est énorme. 

Hank Smith :  00:17:52  Et Mike, je veux dire que ces gens en Thaïlande, ils ont eu la 
chance de faire leur deuil avec vous et ils n'auraient jamais pu le 
faire si vous n'aviez pas partagé. 

Dr. Michael Goodman :  00:18:00  C'est pour cela que je me suis fait engueuler, parce que je ne 
donnais pas aux gens la possibilité d'exercer leur foi. Alors oui, 
maintenant j'en parle un peu plus. 

Hank Smith :  00:18:10  Oui, c'est vrai. Un peu plus. Passons au dernier chapitre de la 
journée. Le chapitre 15. Que se passe-t-il ? 

Dr. Michael Goodman :  00:18:17  Oh, c'est un chapitre tellement important. On pourrait penser 
qu'après les expériences des chapitres 10 et 11, tout le monde a 
compris, qu'ils ont tous progressé et qu'ils savent maintenant 
que l'Église va vers les païens. Et l'on vient d'assister au 
magnifique ministère de Paul, de Barnabé et de Jean-Marc en 
Galatie. Mais il est clair que nous avons encore des défis à 
relever. Paul et Barnabé retournent à Antioche, et pendant 
qu'ils y sont, au premier verset du chapitre 15, certains hommes 
venus de Judée enseignent les frères et disent : "Si vous n'êtes 
pas circoncis selon les prescriptions de Moïse, vous ne pouvez 
pas être sauvés." Cela nous ramène donc, Jean, à ce que tu as 
mentionné plus tôt. Il ne s'agissait pas de personnes qui 
reniaient le Christ. Ils n'essayaient pas de dissuader les gens de 
venir au Christ. Ils croyaient que pour venir au Christ, il fallait 
obéir à la loi de la circoncision, une partie de la loi de Moïse. 
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  00:19:13  C'est vrai ? Paul et Barnabé n'étaient pas d'accord, verset 2. 
Paul et Barnabé eurent donc avec eux un grand désaccord et 
une grande discussion, et ils décidèrent que Paul et Barnabé et 
quelques autres d'entre eux monteraient à Jérusalem pour 
consulter les apôtres et les anciens sur cette question. Ils 
partent donc d'Antioche pour Jérusalem, et pendant qu'ils y 
sont, c'est intéressant, allez au verset 5, il s'est élevé une secte 
de pharisiens qui croyaient... Je ne sais plus si nous en avons 
déjà parlé, mais dans les Évangiles, les Pharisiens sont 
généralement dépeints comme assez mauvais. Dans le livre des 
Actes, ils sont presque toujours décrits comme bons. Et il y avait 
des pharisiens croyants, mais des pharisiens croyants qui, 
comme cela ne devrait pas nous surprendre, croyaient à la 
beauté et à la majesté de la loi qu'on leur avait enseignée 
pendant plus de 1 000 ans. 

  00:20:13  Ils se sont donc levés et ont déclaré qu'il était nécessaire de les 
circoncire et de leur ordonner d'observer la loi de Moïse. Alors 
oui, venez au Christ, mais vous le faites en passant par la loi de 
Moïse, et c'est ainsi que commence ce que l'on appelle le 
Conseil des Apôtres dans l'Église. Nous l'appelons souvent la 
Conférence de Jérusalem, mais c'est la période au cours de 
laquelle les prophètes, les apôtres, les dirigeants de l'Église vont 
devoir se demander comment faire face à cette situation. Et 
pour être très franc, c'est l'un des exemples les plus clairs, je 
pense, et les plus puissants de la manière dont Dieu dirige son 
Église par l'intermédiaire des conseils. C'est un très bon 
exemple. Si je pouvais nous donner un aperçu, après que la 
question a été soulevée, vous avez les... parfois nous les 
appelons les judaïsants, mais ce sont ceux qui ont cru au Christ. 

  00:21:05  Certains d'entre eux étaient pharisiens, mais ils pensaient qu'il 
fallait passer par la loi de Moïse. Après qu'ils aient parlé, les 
dirigeants ont pris la parole. Pierre est le président de l'église. Il 
va se lever et parler de son expérience avec Corneille. Il va donc 
répéter son expérience avec Corneille. Dès qu'il a terminé, au 
verset 12, Barnabé et Paul vont annoncer les miracles et les 
prodiges qu'ils ont eus. Il y a donc différents leaders qui 
conseillent en disant : " Hé, laissez-moi vous parler de ceci et 
laissez-moi vous parler de cela ". Puis on arrive au verset 13 de 
Jacques, et Jacques semble résumer la situation. Certains de nos 
commentateurs ont dit que Jacques prenait essentiellement ce 
que Pierre et Paul avaient dit, et qu'il le ramenait à l'essentiel. Il 
est probablement important pour ceux qui nous écoutent de 
réaliser que Jacques était, nous le croyons, le frère de Jésus-
Christ. 

John Bytheway :  00:22:04  Ce n'est donc pas le James que nous venons de perdre. 
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Dr. Michael Goodman :  00:22:05  Pas le James que nous venons de perdre. Ce serait très difficile. 
Il s'agit donc du frère du Christ, et Jacques, le frère du Christ, 
semble être le chef local. Il semble être le chef des chrétiens de 
Jérusalem. Plus tard, Paul le désignera comme un apôtre. Nous 
ne savons pas s'il s'agit de la fonction d'un apôtre ou du travail 
d'un apôtre, mais d'une manière ou d'une autre, Jacques donne 
du verbiage à ce que l'on pourrait appeler une position 
compromise. Bien que j'hésite un peu à utiliser le mot 
compromis, vous allez voir, parce que je vais partager quelques 
citations à ce sujet. Mais voici ce qu'il dit. Descendez au verset 
19 : C'est pourquoi je demande que nous ne troublions pas ceux 
qui, parmi les païens, se sont tournés vers Dieu. 

  00:22:53  Nous ne leur demandons pas de faire tout ce que prévoit la loi 
de Moïse, mais nous leur écrivons de s'abstenir, premièrement, 
de polluer les idoles, deuxièmement, d'être impudiques et, 
troisièmement, d'étrangler les animaux, c'est-à-dire ceux qui 
n'ont pas été tués rituellement et vidés de leur sang. Il dit donc 
qu'il y a trois choses que nous allons leur demander. Nous 
n'allons pas leur demander l'ensemble... ils n'ont pas à être 
circoncis. Nous ne leur demandons pas de vivre toute la loi de 
Moïse. Mais les trois choses que nous demandons, c'est de 
s'abstenir de ce qui est offert aux idoles. En d'autres termes, il 
faut éviter tout amalgame entre le Dieu d'Israël, Zeus et les 
autres dieux qui existent. Deuxièmement, vivre une vie morale, 
être libre de toute fornication, de toute relation sexuelle en 
dehors de ce que Dieu a dicté. Troisièmement, dans ces deux 
premiers points, vous pouvez voir des questions d'ensemble, 
des choses sur l'idolâtrie et des choses sur l'obéissance à la loi 
de chasteté. 

  00:23:51  Ce dernier point, qui concerne les choses étranglées ou le sang, 
semble être un moyen de permettre aux convertis juifs et 
chrétiens de faire ce que Pierre a fait. Rappelez-vous que Pierre 
est entré chez Corneille, y a dormi et y a mangé, et c'est l'une 
des raisons pour lesquelles, au chapitre 11, ils se sont demandés 
"Oh mon Dieu, qu'est-ce que tu faisais ?". Cela a permis au 
discours social de se produire entre les membres de l'église qui 
venaient d'un milieu juif et ceux qui venaient d'un milieu païen. 
Un païen. 

Hank Smith :  00:24:20  S'agit-il d'un compromis ou simplement d'une piste ? 

Dr. Michael Goodman :  00:24:23  Oui, je n'appellerais même pas cela un compromis. Je dirais qu'il 
s'agit plutôt de James qui passe en revue toutes les possibilités 
et qui dit que ces choses sont nécessaires. Elles sont nécessaires 
pour nous permettre de continuer à grandir, mais vous n'allez 
pas devoir faire toute la loi de Moïse. J'éviterais le mot 
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"compromis", car il ne se contentait pas de prendre deux 
positions et de les combiner. Il disait : "Que devons-nous faire ? 
Et comme vous allez le voir dans un instant, il ne s'agissait pas 
simplement de dire "Hé, nous pensons que c'est une bonne 
idée". Il s'agit d'une décision unifiée prise par les dirigeants, 
Pierre, Paul, Barnabé, Jacques, tous les dirigeants, et qui sera 
confirmée par le Saint-Esprit. Allez au verset 28 : car il semble 
bon au Saint-Esprit et à nous de ne pas vous imposer un fardeau 
plus lourd que ces choses nécessaires. 

  00:25:25  La raison pour laquelle j'ai tellement hésité à utiliser le mot 
compromis est que nos prophètes ont essayé de préciser que 
lorsque la Première Présidence et le Collège des Douze 
prenaient des décisions et mettaient en avant des politiques, 
des pratiques et des choses de ce genre, ils n'essayaient pas 
simplement de faire des compromis. Ils cherchent à connaître la 
volonté du Seigneur. Et c'est un cas où, si vous êtes d'accord, je 
pense vraiment qu'il serait utile de lire quelques déclarations de 
notre première présidence et du Collège des Douze sur cet 
événement précis. Vous avez donc frère Christofferson, qui a 
utilisé le Conseil des Apôtres ou le Conseil de Jérusalem comme 
exemple, pour essayer d'aider les gens à comprendre comment 
Dieu gouverne Son Eglise aujourd'hui. 

  00:26:09  Il a dit ceci. Voici ce que dit frère Christofferson : "Notre compte 
rendu de ce conseil est certainement incomplet, mais on nous 
dit qu'après "beaucoup de discussions, Pierre, l'apôtre le plus 
ancien, se leva et déclara ce que l'Esprit Saint lui avait 
confirmé". Après que Paul et Barnabé, et peut-être d'autres, 
eurent appuyé la déclaration de Pierre, Jacques proposa que la 
décision soit mise en œuvre par une lettre adressée à l'Église, et 
le conseil fut uni d'un commun accord. Dans la lettre annonçant 
la décision, l'apôtre dit : "Cela semble bon au Saint-Esprit et à 
nous, ou en d'autres termes, cette décision est venue par 
révélation divine à travers le Saint-Esprit". Et voici ce que dit 
frère Christofferson. "Ces mêmes modèles sont suivis 
aujourd'hui dans l'Église rétablie de Jésus-Christ. 

  00:27:00  Le président de l'Église peut annoncer ou interpréter la doctrine 
sur la base de la révélation qui lui a été faite. Tous les exposés 
peuvent également être faits par le conseil combiné de la 
Première Présidence et du Collège des Douze. Les délibérations 
du conseil comprennent souvent une mise en balance des 
enseignements canonisés des Écritures et des pratiques passées 
des dirigeants de l'Église. Mais en fin de compte, tout comme 
dans l'Eglise du Nouveau Testament, l'objectif n'est pas 
simplement le consensus entre les membres du conseil, mais la 
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révélation de Dieu. Il s'agit d'un processus impliquant à la fois la 
raison et la foi pour obtenir l'esprit et la volonté de Dieu". 

  00:27:42  Et il n'est pas le seul à s'être exprimé à ce sujet. Le président 
Hinckley a fait exactement la même déclaration, à savoir 
qu'aucune décision n'est prise si elle n'est pas prise d'une seule 
voix par la première présidence et le Collège des Douze, sur la 
base des murmures de l'Esprit. Ensuite, le président Nelson a 
probablement été plus clair que quiconque sur cette question. 
Le président Nelson a dit ceci "lorsque nous nous réunissons en 
tant que conseil de la première présidence et du Collège des 
Douze, nos salles de réunion deviennent des salles de 
révélation. L'esprit est palpablement présent. Alors que nous 
nous débattons avec des questions complexes, un processus 
passionnant se déroule lorsque chaque apôtre exprime 
librement ses pensées et son point de vue. Même si nos 
perspectives initiales diffèrent, l'amour que nous éprouvons les 
uns pour les autres est constant. Notre unité nous aide à 
discerner la volonté du Seigneur pour son Église. Dans nos 
réunions, la majorité ne domine jamais. Nous nous écoutons les 
uns les autres dans la prière et nous discutons jusqu'à ce que 
nous soyons unis. Lorsque nous sommes parvenus à un accord 
complet, l'influence unificatrice du Saint-Esprit nous fait froid 
dans le dos". 

  00:28:58  Je pense que ce modèle du chapitre 15 des Actes, que frère 
Christofferson a utilisé comme modèle et que le président 
Nelson essaie d'aider les membres à comprendre qu'il ne s'agit 
pas simplement de 15 hommes chrétiens gentils, aimables et 
âgés qui font de leur mieux avec leur propre raisonnement et 
leur propre logique. Ils n'essaient pas de parvenir à un simple 
consensus. Il s'agit d'un processus de révélation. Et choisissez 
votre sujet. Quel que soit notre défi, quel que soit ce que nous 
citons, avec lequel nous ne sommes pas d'accord ou que nous 
voyons différemment, je pense que si nous réalisons que la 
Première Présidence et le Collège des Douze n'agissent pas de 
leur mieux, simplement de leur meilleure compréhension. Mais 
lorsqu'il s'agit de ce qui est donné à l'Eglise, ils agissent sur la 
base de la révélation et ils n'agissent pas tant qu'il n'y a pas une 
unanimité complète et le témoignage de l'esprit. Je pense donc 
qu'il y a une telle puissance dans ce chapitre. 

Hank Smith :  00:29:55  C'est très amusant de voir cette église travailler sur ce sujet. 
C'est intéressant, Mike, n'est-ce pas, que le Seigneur ait donné 
la révélation et qu'il les ait laissés se débattre pendant un 
certain temps, au lieu de leur dire, voici comment vous allez 
faire chaque petite partie de cela. 
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Dr. Michael Goodman :  00:30:09  C'est bien cela. Encore une fois, il s'agit de savoir ce que sont les 
vérités éternelles. Les doctrines et les principes sont donc basés 
sur des vérités éternelles. Les pratiques et les politiques 
changent. Et donc la façon dont elles sont mises en œuvre. Par 
exemple, à ce stade de l'histoire de l'Église, il est interdit de 
manger quoi que ce soit offert aux idoles, de forniquer, de 
manger ce qui contient encore du sang. Aujourd'hui, nous ne 
sommes pas préoccupés par les idoles ni par le sang, mais nous 
nous occupons de la loi de chasteté parce que la loi de chasteté 
était et est une doctrine éternelle, alors que la nourriture casher 
et la nourriture offerte aux idoles étaient une question qui 
concernait spécifiquement cette population et ce groupe. Ainsi, 
en comprenant ce qui est éternel et en réalisant que la 
Première Présidence et le Collège des Douze fondent toujours 
leurs décisions sur ce qui est éternel, cela peut nous donner une 
plus grande confiance lorsque nous travaillons sur les politiques 
et les pratiques qui changent parfois en fonction des besoins 
des gens. 

John Bytheway :  00:31:19  J'aime le verset 28, et j'aime son enchaînement. Cela a semblé 
bon au Saint-Esprit et à nous. J'ai mis dans ma marge que ce 
n'était pas par un débat, ni par un compromis, ni par des 
compétences rhétoriques. Je veux dire qu'il s'agit de vous 
convaincre de ma voie, mais par le Saint-Esprit. Ensuite, il est dit 
de ne pas vous imposer un plus grand fardeau. Je reviens au 
verset 10 : Pourquoi donc tenter Dieu de mettre sur le cou des 
disciples un joug que ni nos pères ni nous n'avons pu porter ? Et 
Hank, vous... 

Hank Smith :  00:31:51  Quel beau verset. 

John Bytheway :  00:31:52  Oui, nous nous souvenons d'un podcast précédent sur le joug 
de la loi. Ce que le Sauveur nous a donné, c'est quelque chose 
de plus élevé, d'intérieur et de meilleur. Et ces deux versets 
ensemble, je les ai trouvés très beaux. Cela semblait bon pour le 
Saint-Esprit et pour nous. 

Hank Smith :  00:32:12  Oui, c'est vraiment génial. 

John Bytheway :  00:32:14  Oui, c'est vrai. Lorsque je lis le Nouveau pour la force de la 
jeunesse, un guide pour faire des choix, je constate que 
beaucoup de ces choix sont liés au Saint-Esprit, à la façon dont 
vous vous habillez, à la façon dont vous parlez, aux médias que 
vous utilisez. Faites ce qui est bon pour le Saint-Esprit. Ne vous 
contentez pas d'un minimum de comportement, mais regardez 
ce que l'Esprit vous enseigne sur la manière de gouverner votre 
vie. C'est ce que j'aime. Cela a semblé bon au Saint-Esprit. Et 
pour nous aussi. 
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Hank Smith :  00:32:41  Mike, ne voyez-vous pas un principe ici ? Au moins dans cette 
histoire, je vois qu'il ne faut pas accabler les gens avec plus que 
ce dont ils ont besoin pour s'épanouir. 

John Bytheway :  00:32:52  Le joug de la loi. 

Hank Smith :  00:32:54  C'est vrai. Oui, pourquoi leur en mettre plus que nécessaire ? 
C'est ce que nous faisons parfois. Je pense que nous aimons en 
rajouter au lieu d'en enlever, nous aimons ajouter une autre 
activité, ajouter une autre réunion, ajouter une autre. Et au lieu 
d'enlever, au lieu d'alléger le fardeau des gens. Ne vous 
méprenez pas, certaines de ces activités sont formidables et les 
réunions sont utiles, mais pourquoi avons-nous tendance à 
alourdir le fardeau des gens ? 

Dr. Michael Goodman :  00:33:21  Ceux d'entre nous qui ont vécu quelques années se souviennent 
de l'époque où l'Église est passée par un mode de réduction de 
la simplification. Et nous voyons des choses similaires de nos 
jours où nous passons d'une église de trois heures à une église 
de deux heures. Les prophètes cherchent à savoir comment 
aider nos membres à parvenir au Christ d'une manière qui 
corresponde à notre situation actuelle. Il y a 20 ans, aller à 
l'église pendant cinq à sept heures le dimanche était la norme 
et on s'y attendait. Ce n'est plus le cas aujourd'hui. La beauté du 
Seigneur, c'est qu'il nous dit de retirer autant de traitements 
culturels aigus que possible et de les ramener à l'Évangile de 
Jésus-Christ. Et je pense que c'est la direction que la première 
présidence et les Douze essaient de nous donner. 

Hank Smith :  00:34:11  Je le pense aussi. Vous pouvez répondre à ceci. C'est le 
président Packer qui l'a dit. Il a dit : "J'ai récemment vu une 
femme réagir lorsqu'on a dit d'une autre qu'elle ne faisait 
vraiment rien dans l'église depuis qu'elle avait un nouveau 
bébé. On pouvait presque voir le bébé dans ses bras protester 
avec émotion. Elle fait quelque chose dans l'Église. Elle a donné 
la vie à ce bébé. Elle le nourrit et l'éduque. Elle fait la chose la 
plus importante que l'on puisse faire dans l'Église. Avez-vous 
déjà entendu une femme dire : "Mon mari est un très bon père, 
mais il n'a jamais été évêque ou président de pieu, ni fait quoi 
que ce soit d'important dans l'Église ?" Et frère Packer de 
répondre : "Qu'y a-t-il de plus important dans l'Église que d'être 
un bon père ?" Il ajoute : "Je ne veux pas que quelqu'un utilise 
ce que je dis pour s'excuser d'avoir refusé un appel inspiré du 
Seigneur". 

  00:34:57  Il dit : "Je veux encourager les dirigeants à prendre 
soigneusement en considération le foyer, à moins qu'ils ne 
lancent des appels ou ne programment des activités qui 
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imposent un fardeau inutile aux parents et aux familles". Il 
ajoute : "J'ai lu récemment une lettre d'un jeune couple dont 
l'appel exigeait qu'il engage une baby-sitter pour qu'il puisse 
assister à toutes les réunions. Il était très difficile pour eux deux 
d'être à la maison avec les enfants en même temps." Et frère 
Packer dit : "Voyez-vous quelque chose de déséquilibré là-
dedans ? Chaque fois que vous planifiez un jeune, vous planifiez 
une famille, en particulier la mère." Et il continue à parler de 
cela. Et cela m'a fait penser au verset 10 : pourquoi sommes-
nous tentés de mettre le cou des disciples sous le joug ? Et quel 
était ce verset, John, que tu as ajouté ? 28 : pourquoi imposer 
un fardeau plus lourd que nécessaire ? Qu'en pensez-vous tous 
les deux ? 

Dr. Michael Goodman :  00:35:47  C'est se souvenir de ce qu'est l'œuvre de Dieu. Rappelez-vous, 
voici mon œuvre et ma gloire, qui est d'amener à l'immortalité 
et à la vie éternelle. Et tout le but du plan est de nous aider à 
apprendre et à devenir comme ils le sont maintenant. 
L'argument du président Packer, à savoir "Hé, écoutez, n'utilisez 
pas ce que je dis pour refuser des appels, ceci, cela, et l'autre", 
me semble important. Mais je pense que le principal argument 
du président Packer est que nous devons nous rappeler ce qui 
fait vraiment partie de l'œuvre de Dieu, et en particulier 
lorsqu'il s'agit de parents et d'enfants, ce n'est pas l'œuvre 
même que Dieu nous demande d'accomplir. Nous devons donc 
être prêts à faire des sacrifices, à travailler dans les moments 
difficiles, mais en nous souvenant de ce qui est le plus 
important. 

Hank Smith :  00:36:36  Et faites attention à cela, n'est-ce pas ? Cette tentation de 
mettre le cou d'un disciple sous le joug. 

Dr. Michael Goodman :  00:36:42  Et je pense qu'une partie de cela consiste à apprendre à éviter 
de placer des attentes culturelles là où Dieu place des attentes 
doctrinales. Et je ne veux pas que la culture soit toujours mal 
perçue. J'aime la culture thaïlandaise. J'aime la culture 
polynésienne. Il y a de la bonté dans toutes les cultures, mais 
quand cela devient un fardeau au lieu d'une bénédiction, alors 
nous devons dire : " D'accord, faites ce que l'Église fait " et dire : 
" D'accord, qu'est-ce qui est absolument nécessaire ? Est-ce 
nécessaire ? Non. Alors celui-ci peut partir." Ce n'est pas mal. 
Nous ne disons pas que c'est une mauvaise chose. Ce n'est tout 
simplement pas nécessaire à ce stade. 

Hank Smith :  00:37:21  Frère Packer dit : "La plupart des familles font beaucoup 
d'efforts, mais certaines, accablées par des problèmes de santé 
et de finances, s'épuisent simplement à essayer de tenir le coup 
et finissent par se retirer dans l'inactivité. Elles ne voient pas 
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qu'elles quittent la meilleure source de lumière et de vérité 
pour aider leur famille pour entrer dans l'ombre où les 
attendent le danger et le chagrin." Vous avez raison, Mike. Ce 
chapitre peut être une source d'enseignement pour beaucoup 
de choses auxquelles nous sommes confrontés aujourd'hui. 
Voici ce que dit Robert J. Matthews. Il dit : "La résolution de ce 
problème entre les païens et les juifs dans le livre des Actes 
donne à notre génération actuelle un modèle très instructif sur 
la façon de réagir lorsque la Révélation confronte la tradition et 
les coutumes de longue date. Seuls des prophètes vivants 
pouvaient gérer correctement cette situation. Seuls des 
prophètes vivants peuvent le faire à notre époque". 

  00:38:14  C'est donc une bonne chose de les voir faire face à un problème 
ici. J'aimerais que le livre des Actes des Apôtres dise que tout 
s'est arrangé et qu'ils n'ont eu aucun problème. Mais vous 
pouvez voir la révélation arriver, puis la lutte et le travail, et les 
personnalités qui se heurtent les unes aux autres. C'est ce qui va 
se passer à la fin de ce chapitre. Un petit conflit de 
personnalités. 

Dr. Michael Goodman :  00:38:34  C'est un processus continu, ligne après ligne. Vous l'avez dit tout 
à l'heure, Hank. Le Seigneur donne un commandement ou une 
doctrine, mais il ne vous dit pas souvent comment l'appliquer. Il 
nous laisse nous débattre et travailler. Et c'est à travers cette 
lutte et ce travail que nous nous rapprochons de lui, que nous 
nous rapprochons les uns des autres et que nous nous heurtons 
parfois les uns aux autres, comme nous allons le voir avec 
Barnabé et Paul. 

Hank Smith :  00:39:00  Ils ne sont pas venus à ce conseil avec le même avis. C'est une 
chose importante. Je pense que parfois nous voulons dire à un 
conseil de paroisse ou à un conseil de pieu ou même à un 
conseil de famille, eh bien, je ne veux pas être en désaccord. 

Dr. Michael Goodman :  00:39:14  Non. 

Hank Smith :  00:39:14  Je ne veux pas être en désaccord parce que cela crée de la 
rancœur. Eh bien, vous pouvez venir avec vos opinions. 

Dr. Michael Goodman :  00:39:19  La première présidence et le Collège des Douze ne sont pas des 
rabat-joie. Voici le président Hinckley : Aucune décision 
n'émane des délibérations de la première présidence et du 
Collège des Douze sans une unanimité totale parmi les 
personnes concernées. Au début de l'examen des questions, il 
peut y avoir des différences d'opinion. Il faut s'y attendre. Il 
s'agit d'hommes venant d'horizons différents. Ce sont des 
hommes qui pensent par eux-mêmes, mais avant qu'une 
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décision finale ne soit prise, il y a une unanimité d'esprit et de 
voix. 

Hank Smith :  00:39:53  John, vouliez-vous en parler en tant qu'évêque ? 

John Bytheway :  00:39:56  Oh, mec, j'ai eu une tonne de pensées ici. C'est un défi. J'espère 
que les gens qui nous écoutent savent qu'il y a une thérapie du 
même bateau. C'est un défi. Lorsque j'ai été appelé à devenir 
évêque, j'avais six enfants âgés de 11 à 2 ans. J'en ai parlé à 
mon président de pieu. J'avais plus d'enfants que n'importe qui 
d'autre dans la paroisse. Et ils étaient tous jeunes. Il m'a fallu 
déterminer ce qui était nécessaire et ce qui n'était pas un 
fardeau. C'était un défi. Et j'avais une devise que j'avais 
entendue en haut lieu et qui disait qu'une très bonne réunion 
valait mieux que pas de réunion du tout. 

Hank Smith :  00:40:39  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:40:44  Nous l'avons appelé Conseil de quartier virtuel. Nous avons 
communiqué toute la semaine, en utilisant la technologie, les 
textos et tout le reste pour essayer de faire les choses de base 
virtuellement. Ensuite, lorsque nous nous réunissions, nous 
pouvions parler des individus et des personnes, et de la manière 
d'aider et d'exercer notre ministère. Au lieu d'établir des 
calendriers et d'administrer, nous voulions exercer notre 
ministère à ce moment-là. Mais j'espère que les personnes qui 
nous écoutent savent qu'il s'agit d'un défi permanent. J'étais 
très inquiet de savoir ce que ma femme pensait de... Et j'avais 
l'habitude de dire en plaisantant : "Au revoir les enfants, je vais 
aller dire aux autres comment avoir des familles éternelles." 

Hank Smith :  00:41:26  Je quitte ma famille. 

John Bytheway :  00:41:29  Et j'ai essayé d'établir une règle selon laquelle l'évêché se 
terminait à 10 heures, et je devais être à la maison, à genoux, 
avec la prière familiale. J'ai dû jongler avec cela. Et vous devrez 
demander à ma femme. Parfois je m'en sortais bien, parfois 
non. J'espère que nous ferons tous de notre mieux, mais que 
nous garderons à l'esprit l'esprit de ce chapitre : qu'est-ce qui 
est vraiment nécessaire ? Sommes-nous en train de créer des 
fardeaux ? Il était utile de poser cette question. S'agit-il d'une 
question culturelle ? Pourquoi faisons-nous cela ? Est-ce que 
cela va vraiment nous aider ? Et de se débattre avec ces 
questions et d'essayer d'obtenir l'aide du Saint-Esprit ? 

Dr. Michael Goodman :  00:42:04  Nous allons tous être amenés à nous sacrifier et à faire des 
choses qui, parfois, pour être franc, n'ont pas beaucoup de sens, 
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et il faudra que l'esprit de Dieu nous aide. J'ai vécu deux 
expériences qui ont joué un rôle important dans ma vie. Mon 
amoureux et moi venions d'emménager dans une paroisse de 
l'Oregon. L'évêque est venu et nous a aidés à emménager. Mais 
le premier dimanche de l'église, il nous a appelés tous les deux 
et nous a dit : "Frère Goodman, je vous appelle à servir en tant 
que président des Jeunes Gens". Et j'ai dit : "D'accord, wow." 
J'ai dit : "D'accord, qu'est-ce que c'est ?" Il a dit : "Qu'est-ce que 
c'est ?" Il ne savait pas que j'étais converti. J'ai rejoint l'Église 
après les Young Men's. Lors de ma mission, je me suis rendu 
dans un pays où il n'y avait pas beaucoup de réunions de jeunes 
hommes. Je suis revenu en tant que jeune adulte. 

  00:42:50  Je n'avais jamais été au Young Men's. Il m'a dit : " Oh, eh bien ", 
et il m'a expliqué : " Tous les mercredis soirs, vous irez à la 
Mutuelle ". Et il a commencé à parler des responsabilités avec 
les prêtres et autres. Et j'ai dit : "Oh, Monseigneur, les 
mercredis soirs, je ne peux pas être là." Il m'a dit : "Comment 
ça, tu..." Et d'ailleurs, j'adore mon évêque. Il devait mesurer 
1,80 m, peser 1,80 kg, il était mécanicien automobile, grand et 
bourru. Et il a dit... 

John Bytheway :  00:43:17  Grandes mains. 

Dr. Michael Goodman :  00:43:18  Oui, c'est vrai. Oh, mon Dieu. Oh mon Dieu. Je vous avale. Mais 
j'ai dit : "Ecoutez, je viens d'être embauché par le système 
éducatif de l'Eglise, et le mercredi soir, j'enseigne au pénitencier 
de l'Etat de l'Oregon. J'ai passé les vérifications du FBI. Je ne 
peux pas me défiler. C'est un engagement." Il m'a regardé et 
m'a dit : "C'est dur. Fais avec." Et j'ai dit, "Qu'est-ce que vous..." 
C'est mon évêque. Il m'a dit : "C'est dur. Faites avec." 

  00:43:45  J'ai dit : "Que voulez-vous dire par ce que vous voulez que je 
fasse ?" Il m'a dit : "Ecoute, je ne t'appelle pas comme président 
des jeunes hommes. Cela vient de Dieu. Je ne te dis pas que tu 
dois être là mercredi. Je te dis que Dieu t'a appelé comme 
président des jeunes gens et que tu dois t'en occuper. Passez 
une bonne journée." Et il nous a mis dehors. C'est tout. C'était 
notre premier dimanche à l'église. J'ai donc été président des 
Jeunes Gens pendant deux ans, sans jamais aller à la messe, 
mais en travaillant avec les jeunes. Nos jeunes hommes ont 
commencé à partir en mission là où ils n'étaient pas allés 
auparavant. Les taux d'activité ont augmenté, j'ai vu la main du 
Seigneur, et c'était l'une de ces situations où l'appel n'avait 
aucun sens. Mais si cela vient du Seigneur, le Seigneur vous 
aidera. C'est un peu comme ce que tu disais, John. Si le Seigneur 
vous appelle comme évêque, il vous aidera à savoir quoi faire. 
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  00:44:34  Lorsque j'ai été appelé comme évêque de BYU, j'ai dit : 
"Président, savez-vous que je travaille à plein temps et que je 
suis mon programme de doctorat à plein temps ?" Il m'a 
répondu : "Oui, mais nous avons prié à ce sujet et c'est bien. Et 
voici la lettre de la première présidence qui dit que c'est bien." 
Pendant quatre ans, j'ai donc été un évêque de l'université BYU 
qui étudiait et enseignait à plein temps dans le cadre d'un 
programme de doctorat. J'enseignais à l'époque. Mais ce que 
vous avez dit, John, le Seigneur l'a rendu possible... non 
seulement cela n'a pas nui à ma famille, mais cela l'a aidée. J'ai 
emmené mon enfant de trois ans et mon enfant de six ans, nous 
avons fait du travail d'activation et ils ont participé à toutes nos 
réunions. C'était une merveilleuse occasion d'être ensemble. 

John Bytheway :  00:45:22  Oui, c'est une chose, parce que j'ai dit au président de pieu : 
"Vous appelez le gars qui a plus d'enfants que n'importe qui 
d'autre dans la paroisse." J'ai donc lutté pour savoir si vous 
m'aviez appelé. Est-ce logique ou est-ce une révélation ? 

Dr. Michael Goodman :  00:45:37  Lorsque le président de pieu m'a appelé en tant qu'évêque, je 
lui ai fait savoir que j'étais également étudiant en doctorat à 
plein temps et que j'enseignais également à plein temps, 40 à 
50 heures par semaine à BYU et à la faculté de religion. Il m'a dit 
qu'il comprenait ces deux aspects, qu'il avait prié et reçu cette 
révélation et qu'il était passé par la première présidence. Et cet 
appel a été prolongé. Ce que ma famille et moi avons découvert 
au cours de cette expérience, c'est que le Seigneur a pu faire 
avec moi, dans le cadre de cet appel, ce que je n'aurais pas pu 
faire moi-même sans cet appel. Il nous a aidés, ma famille et 
moi, à donner la priorité à ce qui était le plus important pour 
nous. Et à m'assurer qu'en tant que père et en tant que mari, je 
donnais la priorité à ce qui devait l'être. Je n'essaie en aucun cas 
de prétendre que j'ai toujours fait les choses correctement. 

  00:46:31  Je suis certaine que non. Mais j'ai appris des leçons et j'ai 
impliqué ma famille de façon étonnante. Ma fille de trois ans 
m'a aidée à activer plusieurs membres de ma paroisse, parce 
que je l'emmenais avec moi lors de mes visites. Et mes enfants 
ont été chargés de choisir les soirs où je ferais des entretiens. Je 
devais donc interviewer deux ou trois soirs par semaine. Ils 
choisissaient lesquels et me disaient : "Bon, cette semaine, 
papa, j'ai un match de foot, alors tu ne peux pas le faire ce jour-
là". Ainsi, mes enfants ont toujours su qu'ils passaient en 
premier, et je devais toujours faire mon travail. Je devais 
toujours répondre à ma vocation, mais ils savaient que je les 
aimais et que je plaçais notre famille dans ce genre de position 
prioritaire. C'est ainsi que mes enfants ont pu vivre l'expérience 
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extraordinaire d'interagir avec 1 000 étudiants de la BYU 
pendant quatre ans. 

  00:47:19  Et la foi, l'amour et le pouvoir, ils ont reçu des leçons primaires 
de la part des étudiants de BYU. Ils ont reçu des leçons du 
collège des diacres. Mon fils était... c'était une de ces situations 
où le Seigneur savait ce qui allait être le mieux. Cela n'avait pas 
beaucoup de sens logique pour moi à l'époque, mais c'était 
l'une de ces situations où il fallait faire confiance au Seigneur. Et 
ce n'est pas toujours le cas. Une dernière petite anecdote : 
j'étais président du collège des anciens. Je servais dans l'école 
du dimanche, et j'étais à ce moment-là au milieu de ma licence. 
Le membre de l'évêché est venu me voir et m'a dit : "Nous nous 
sentons inspirés de vous appeler à servir dans le chœur." Et j'ai 
dit, "inspiré de m'appeler à servir dans la chorale ?" 

Hank Smith :  00:48:06  Je suis presque sûr que c'est volontaire. 

Dr. Michael Goodman :  00:48:08  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:48:08  Invitez-moi à participer. 

Dr. Michael Goodman :  00:48:11  Mais ce n'est pas ce qu'il a dit. Et j'ai dit : "C'est ce que l'évêque 
a dit ?" Il m'a regardé et m'a dit : "Je crois." J'ai dit : "Pourriez-
vous retourner demander à l'évêque ?" J'ai dit : "Je suis le 
président du quorum des anciens. Je suis professeur d'école du 
dimanche. Je suis étudiant à plein temps et père de famille." J'ai 
dit : "Si vous et l'évêque vous sentez inspirés, je le ferai. Mais 
j'aimerais savoir si c'est une inspiration et pas simplement du 
désespoir." Il est donc allé parler à l'évêque. Il est revenu et 
l'évêque lui a dit : "Vous n'êtes officiellement pas appelé à faire 
partie de la chorale". Il est important que nous partagions nos 
préoccupations avec les serviteurs du Seigneur, mais aussi que 
nous fassions confiance au Seigneur pour qu'il nous aide à faire 
passer les choses en premier. Il nous aidera à maintenir nos 
priorités. 

Hank Smith :  00:48:57  Et dans ce partage, Mike, nous n'avons pas à être gênés. Parfois, 
nous voulons juste garder l'apparence de, hey, tout va bien, je 
peux accepter n'importe quel appel, mais disons que quelqu'un 
lutte contre une maladie mentale profonde et l'évêque pourrait 
ne pas le savoir. Et si vous faites bonne figure, si vous êtes 
capable d'agir à votre manière, ce qui n'est pas une mauvaise 
chose, n'est-ce pas ? Ce n'est pas une mauvaise chose de garder 
ses problèmes pour soi, mais de le faire savoir à l'évêque. 
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Dr. Michael Goodman :  00:49:24  L'inspiration a besoin d'informations. Absolument. J'ai eu une 
expérience très intéressante avec le président Eyring une fois. 
C'était un peu embarrassant. J'étais à Hong Kong. J'étais 
président de mission en Thaïlande et tous les présidents de 
mission s'étaient réunis. Lui et quelques autres membres des 12 
et des 70 nous formaient. Frère Eyring nous a regardés, et 
lorsqu'il commence à ressentir l'esprit, il se calme et agite un 
peu le doigt. Il nous a regardés et a dit : "Si vous saviez le prix 
que la Première Présidence et le Collège des Douze ont payé 
pour recevoir la révélation que nous recevons, vous seriez tous 
embarrassés par le peu que vous faites". 

  00:50:10  Et il parlait à 15 présidents de mission. Il a dit : " Écoutez, la 
Première Présidence et le Collège des Douze font d'énormes 
recherches. Nous obtenons toutes les informations possibles. 
Nous parlons avec des experts, nous payons le prix, et ensuite 
nous cherchons cette confirmation révélatrice." Il a ajouté : 
"Vous, les présidents de mission, vous vous attendez parfois à 
ce qu'elle vienne simplement parce que vous l'avez demandée." 
Et il a ajouté : "Il y a une certaine leçon dans Doctrine et 
Alliances à Oliver Cowdery à ce sujet, et ce n'est pas comme ça 
que ça marche." 

John Bytheway :  00:50:45  En général, la personne qui nous appelle n'a guère de pitié pour 
nous lorsque nous disons que nous sommes occupés, car elle 
est probablement plus occupée que nous. 

Dr. Michael Goodman :  00:50:52  Plus occupé. 

John Bytheway :  00:50:53  Quand le président m'appelle pour être évêque, il est 
probablement plus occupé que moi. Et j'essaie de lui dire : "Oh, 
vous ne savez pas à quel point je suis occupé." Mais j'aime le 
verset 28 parce que je pense que l'idée qu'il a semblé bon au 
Saint-Esprit et à nous de ne pas vous imposer un fardeau plus 
lourd que ces choses nécessaires. Pouvez-vous imaginer la lutte 
qu'ils ont menée pour comprendre cela ? Quelles sont ces 
choses nécessaires, et qu'est-ce qui est le plus lourd fardeau ? 
Nous devrions y réfléchir. Je veux dire qu'ils ont dû se battre 
avec ces idées pour essayer de trouver la bonne réponse. Et j'ai 
l'impression que c'est ce que vous venez d'exprimer. Ils ont 
lutté avec ça. Mike, quel âge aviez-vous ? J'essaie de faire le 
calcul. Aviez-vous une trentaine d'années en tant que président 
de mission ? 

Dr. Michael Goodman :  00:51:47  Lorsque j'étais en mission, j'avais 33 ans. 

John Bytheway :  00:51:49  Wow. 
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Dr. Michael Goodman :  00:51:51  Frère David B. Haight avait l'habitude de nous appeler ses bébés 
parce que nous étions si jeunes. Lorsque le président Monson 
m'a appelé, c'est lui qui m'a officiellement appelé. Il a dit : "Je 
vous appelle du même bureau que celui où j'ai été appelé 
comme président de mission à l'âge de 31 ans." Je me suis donc 
dit : "D'accord. 

John Bytheway :  00:52:11  Vous ne pouvez donc pas argumenter avec moi. 

Dr. Michael Goodman :  00:52:13  Que faites-vous ? On sourit et on dit, d'accord, je vais le faire. 
L'une des choses dont il est question dans les recherches 
universitaires à propos des trois choses qu'ils ont choisies, c'est 
qu'il s'agit de choses tirées du chapitre 17 du Lévitique qui 
s'appliquaient à la fois aux Gentils et aux Juifs. Les païens qui 
vivaient parmi les Juifs étaient censés faire ces choses à 
l'époque. Il s'agit également de ce que l'on appelle les préceptes 
de Noé, c'est-à-dire les préceptes que Noé a imposés au peuple. 
Ils ne se contentaient donc pas de tirer à la hanche. Ils faisaient 
ce que frère D. Todd Christofferson a dit. Ils se référaient aux 
écritures canoniques. Ils se référaient aux enseignements des 
prophètes et cherchaient l'inspiration pour savoir ce qui était 
nécessaire. 

John Bytheway :  00:53:00  Génial. Je dois me repentir un peu quand je dis que j'ai regardé 
le président de pieu et que j'ai dit : "Vous avez appelé le gars qui 
a plus d'enfants que n'importe qui d'autre", parce que c'est la 
lutte que j'ai eue. Comme vous l'avez dit, m'avez-vous appelé 
ou avez-vous vraiment reçu cela de Dieu ? Si Dieu me l'a 
demandé, je pense que je peux peut-être le faire, mais je ne me 
sens pas capable de le faire. C'est cette sorte de lutte qui n'a pas 
été résolue le premier jour. Il m'a fallu des années pour savoir si 
le Seigneur m'avait appelé ou si quelqu'un avait simplement 
pensé que c'était logique pour une raison ou une autre. Vous 
voyez ce que je veux dire ? Et je pense que beaucoup d'entre 
nous passeront par là et se demanderont, à cause de leur 
propre doute, pourquoi le Seigneur m'aurait appelé. Mais que 
dit frère Holland ? Le Seigneur n'a jamais eu à travailler qu'avec 
des personnes imparfaites. 

Dr. Michael Goodman :  00:53:58  Les personnes imparfaites. 

John Bytheway :  00:53:58  Cela doit être terriblement frustrant pour Lui, mais Il s'en 
occupe. Je me suis donc dit que j'étais l'une de ces personnes 
frustrantes. 

Dr. Michael Goodman :  00:54:06  On en revient au même concept : "Seigneur, je crois, aide mon 
incrédulité". Je ne comprends pas comment cela va fonctionner, 
mais oui, je te fais confiance. 
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Hank Smith :  00:54:16  Oui. Et donnez cette information aux dirigeants de l'église. Ne 
soyez pas embarrassé ou honteux. Faites-leur savoir ce que 
vous avez vraiment dans votre assiette. Faites-leur savoir. Vous 
pouvez toujours aller de l'avant avec l'appel tant de fois, mais ils 
peuvent se retenir et dire, eh bien, laissez-nous vous donner un 
peu de temps pour travailler d'abord, ce qui est... 

Dr. Michael Goodman :  00:54:34  Vous n'êtes officiellement pas appelé. Oui. 

Hank Smith :  00:54:35  Oui, il n'y a pas de honte à cela. Il n'y a pas de honte à cela. 

John Bytheway :  00:54:37  Mon président de mission bien-aimé, Menlo Smith, m'a 
conseillé lorsque je suis rentré chez moi après ma mission. Il m'a 
dit : "Trouve un emploi et fais des études à plein temps. Vous 
accomplirez plus de choses." C'était un conseil tellement 
contre-intuitif. Et ce qu'il n'a pas compris, c'est que je devais 
trouver un emploi. Ce n'était pas une option. Je devais le faire. 
Mais je l'ai fait. J'ai dû budgétiser mon temps. Et puis j'ai reçu 
un appel assez exigeant dans ma paroisse. J'étais donc 
scolarisée la moitié de la journée et j'avais un appel la moitié de 
la journée. Un travail à temps plein la moitié de la journée, et je 
n'avais plus de demi-journées. Il n'y a pas tant de moitiés dans 
une journée. Nous passons tous par là. J'espère simplement que 
les gens pourront ressentir un peu la thérapie du même bateau 
de la part de tous ceux d'entre nous qui luttent pour faire ce 
que le Seigneur nous a demandé. Mais j'espère que nous 
ressentons la joie et la croissance qui en découlent. Nous 
l'avons dit tout à l'heure, je pense que Dieu s'intéresse plus à 
notre croissance qu'à notre confort. Et beaucoup de gens disent 
: amen. Parfois, ce n'est pas confortable. 

Hank Smith :  00:55:44  Puisque nous avons parlé des conseils de paroisse ici, ce 
chapitre ne traite pas spécifiquement de cette question. Mais je 
voulais vous faire part de ce que dit frère Scott. Il dit : "J'ai 
observé, en particulier dans les régions internationales, bien 
que cela se produise souvent dans le pays, que les sœurs ne 
participent pas ouvertement aux réunions du conseil de 
paroisse." Frère Scott ajoute : "C'est très regrettable parce 
qu'elles ont des perspectives et des expériences qui sont d'une 
immense valeur. Lorsqu'elles sont encouragées à participer 
librement aux réunions du conseil de paroisse, leurs idées sont 
toujours utiles et inspirantes. Ce problème peut être résolu 
facilement de la manière suivante : au fur et à mesure que la 
réunion du conseil de quartier se déroule et que des 
suggestions spécifiques sont faites, le président de séance peut 
appeler les sœurs présentes par leur nom et leur demander 
d'exprimer leurs sentiments sur le sujet. Elles répondront 
toujours à cette invitation et, au fur et à mesure qu'elles 
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acquerront de l'expérience dans l'environnement du Conseil de 
quartier, elles apprendront à participer activement sans avoir 
besoin d'une telle invitation". 

  00:56:45  Il poursuit en disant : " Il y a parfois une bénédiction 
complémentaire qui vient au foyer des dirigeants de la prêtrise 
qui observent les avantages qui résultent de la participation de 
la sœur au conseil de paroisse. Ces hommes peuvent mieux 
apprécier le rôle sacré de leur femme dans leur propre foyer. 
Cela est particulièrement vrai lorsque les cultures locales ont 
tendance à minimiser ou à ignorer la contribution des femmes 
au foyer". Je sais que ce chapitre ne parle pas de cela, mais j'ai 
pensé que ce serait un bon ajout de la part de frère Scott. 

John Bytheway :  00:57:17  Je me sentais comme les jeunes familles. Combien de 
conférences de pieu ai-je suivies sans rien entendre ? J'étais à 
l'arrière, essayant de gérer les enfants et les Cheerios, et j'ai 
même failli m'engager sur la pente glissante de ne plus venir à 
ces conférences, parce que je n'obtiens rien. Et bien souvent, 
pendant les trois heures d'église, j'étais dans le gymnase à me 
promener avec un enfant capricieux... sans entendre une leçon 
ou quoi que ce soit, mais j'espère que ces jeunes familles qui 
écoutent, vous tiendrez bon parce que je pense que le 
Seigneur... ils ne prennent pas de rouleau, mais le Seigneur vous 
voit là, et Il sait où se trouve la dévotion. 

Dr. Michael Goodman :  00:58:02  Ces jeunes parents font le travail du Seigneur. Y a-t-il un travail 
plus important ? 

John Bytheway :  00:58:08  Et ces mères célibataires qui rassemblent les enfants et les 
emmènent, quel message cela envoie au Seigneur que vous êtes 
prêts à venir et à être là, alors que parfois vous n'apprenez pas 
grand-chose de la réunion, mais vous êtes venus au culte et 
vous êtes venus prendre le sacrement. Cela doit signifier 
quelque chose de très, très fort pour le Seigneur. Merci d'être là 
où vous êtes censés être, même quand c'est un combat. 

Dr. Michael Goodman :  00:58:36  J'ai une fille mariée qui a trois fils de moins de quatre ans. Je ne 
sais pas ce qu'elle retire de la réunion des sacrements, mais je la 
regarde avec adoration et je l'honore parce qu'elle montre à ces 
garçons que c'est là que nous sommes censés être et que c'est 
là que je vais être. Même si, comme vous l'avez dit, John, je suis 
certain qu'elle ne reçoit pas beaucoup de nourriture spirituelle 
puisqu'elle s'occupe de trois petits garçons de cette façon. 

Hank Smith :  00:59:08  Magnifique. Mike, nous ne voulons pas vous laisser partir tout 
de suite. Il y a un autre événement qui se produit au chapitre 
15, qui est assez intéressant. 
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John Bytheway :  00:59:18  C'est difficile de terminer sur ce verset. [inaudible 00:59:21] en 
parlant du verset 39. 

Dr. Michael Goodman :  00:59:21  Oui, c'est vrai. Je me disais que je ne sais pas si je veux terminer 
sur ce sujet. 

Hank Smith :  00:59:22  Une fin intéressante. Oui, c'est vrai. 

Dr. Michael Goodman :  00:59:26  Paul et Barnabé ont donc décidé qu'il était temps d'aller 
travailler avec ceux que nous avons déjà enseignés, c'est-à-dire 
mot à mot. Quelques jours plus tard, Paul dit à Barnabé : 
"Retournons visiter nos frères dans toutes les villes où nous 
avons prêché la parole du Seigneur, et voyons comment ils se 
portent." Il s'agit donc d'un concept de rétention. Nous faisons 
cela pour amener les gens à Christ. Barnabé, déterminé à 
emmener avec eux Jean dont le nom de famille était Marc, et 
souvenez-vous, au mieux de notre compréhension, Jean Marc 
est le neveu de Barnabé. Il y a donc un lien de parenté. Verset 
38. Mais Paul ne jugea pas bon de l'emmener avec eux, car il les 
quitta de Pamphylie, et n'alla point avec eux à l'œuvre. Nous ne 
savons pas pourquoi Jean Marc est parti. Nous ne savons pas s'il 
y avait une raison légitime ou moins légitime. Mais d'une 
manière ou d'une autre, du moins d'après ceci, Paul pensait que 
Jean Marc n'avait pas fait ce qu'il devait faire. 

Hank Smith :  01:00:27  D'après mes recherches, c'est un sacré voyage qu'ils 
entreprennent. Ils doivent traverser de sérieuses montagnes. Et 
donc, évidemment, je ne sais pas, mais je peux voir Marc 
regarder cela en se situant... parfois nous imaginons Paul 
marchant simplement le long des routes. Je veux dire que pour 
aller d'Israël en Turquie, il faut franchir de sérieuses montagnes. 

Dr. Michael Goodman :  01:00:50  Oui, c'est vrai. 

  01:00:51  Il n'est pas étonnant qu'il y ait des désaccords entre les 
responsables d'église. Comme nous l'avons déjà dit aujourd'hui, 
cela fait partie du processus. Cela fait partie de la vie humaine. 
Mais celui-ci a fini par être un peu plus tranchant, peut-être. 
Verset 39. La tension était si forte entre eux qu'ils se séparèrent 
l'un de l'autre. Barnabé prit Marc et s'embarqua pour Chypre, 
tandis que Paul choisit Silas, parfois appelé Sylvanus, et partit, 
recommandé par les frères, sous la conduite de Dieu. Il traversa 
la Syrie et la Cilicie, confirmant l'Église. C'est intéressant. Ils ne 
se sont pas mis d'accord sur Jean Marc. Cela est resté un 
désaccord. Ce sur quoi ils se sont mis d'accord, c'est que nous 
allions faire le travail du Seigneur. 
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  01:01:43  Barnabé a pris Jean Marc et ils sont allés dans une partie de la 
vigne. Et Paul a pris Silas, ils sont allés dans une autre partie de 
la vigne et ils travaillent ensemble. Puis-je vous donner une 
bonne nouvelle ? Quel que soit le problème, il a été résolu 
parce que Paul parle avec affection de Marc plus tard dans les 
épîtres. Quel que soit le problème, il a été résolu et les 
dirigeants de l'Église ont fait exactement ce qu'ils devaient faire, 
c'est-à-dire s'assurer que l'Église était prise en charge pendant 
qu'ils travaillaient à leurs problèmes personnels. 

John Bytheway :  01:02:14  On ne peut pas se contenter de dire : "Je lui enverrai un 
message plus tard." Je veux dire, ces gars-là, s'ils traversent des 
montagnes, "Eh bien, la dernière fois que je l'ai vu, voilà ce qui 
s'est passé." C'est difficile. 

Hank Smith :  01:02:27  Oui, c'est vrai. C'est dur. C'est une vraie histoire. Ce sont des 
êtres humains. Mike, tu nous as fait découvrir Corneille, notre 
premier converti païen. Vous nous avez parlé de Jacques 
martyrisé, de Pierre délivré de prison, de Saul et Barnabas qui 
partent en mission, puis du désaccord au sein de l'Église sur la 
façon de traiter les païens et les juifs qui se rassemblent au sein 
de ce nouveau mouvement, de cette nouvelle Église. Avez-vous 
des espoirs pour nos auditeurs au moment où nous terminons 
ce texte ? Qu'espérez-vous qu'ils en retirent ? 

Dr. Michael Goodman :  01:02:58  Je vous remercie. C'est une question très importante, surtout 
avec des chapitres aussi disparates. Il y a tant de questions 
différentes. Pour moi, il y a deux messages primordiaux qui 
ressortent de ces six chapitres et qui reviennent sans cesse. Je 
dirais que le premier est le suivant : Dieu est à la barre malgré 
toutes nos faiblesses, tous les défis qui se posent, toutes les 
difficultés, la nécessité de réunir des personnes, des concepts, 
des personnalités et tout ce qui est si différent et si disparate. 
Dieu est à la barre. Vous observez l'ensemble du processus et 
vous voyez comment le Seigneur a guidé Pierre, comment le 
Seigneur a guidé Corneille et comment le Seigneur a guidé les 
dirigeants de Jérusalem. 

  01:03:46  Le Seigneur est capable d'accomplir son œuvre, c'est ce que je 
dirais. Vous n'avez pas à craindre cela parce qu'il dirige et guide 
son œuvre, son église, son royaume sur terre. La deuxième 
chose qui me semble cruciale, c'est qu'à travers tous ces 
chapitres, on en revient toujours au Christ, à sa crucifixion et à 
sa résurrection. Quelle que soit la saga, qu'il s'agisse des 
difficultés avec les païens et les juifs, de la prison ou de la 
situation de Jacques, quelle que soit l'histoire. Si vous regardez 
ces chapitres, si vous regardez quel est le message que les 
prophètes, les missionnaires, les disciples donnent, c'est 
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toujours de venir au Christ. Ainsi, lorsque je regarde ces 
chapitres et que j'y réfléchis, je me demande ce qu'il faut en 
retenir. 

  01:04:41  Si je peux me rappeler que Dieu est à la barre, je n'ai pas à avoir 
peur. Et le gouvernail n'est pas seulement celui de l'église, mais 
aussi celui de ma vie. Si je suis prêt à déposer mon cœur sur 
l'autel, il fera avec moi ce qui doit être fait. Je n'ai pas à 
craindre, je n'ai pas à m'inquiéter. Et deuxièmement, il le fera 
lorsque je viendrai au Sauveur et que je lui permettrai de faire 
pour moi ce que je ne pourrais pas faire moi-même. 

Hank Smith :  01:05:09  Mike Goodman, merci. John, quelle journée fantastique. Je n'ai 
jamais vraiment approfondi le livre des Actes des Apôtres de 
cette façon et j'aime beaucoup cela. 

John Bytheway :  01:05:19  Oui, et ce que vous venez de dire est ce qui a été dit dans une 
leçon de manuel il y a deux ans. Ce livre aurait pu s'appeler Les 
Actes de Jésus-Christ par ses Apôtres. 

Dr. Michael Goodman :  01:05:29  Les apôtres. Oui, c'est bien. C'est bien. 

John Bytheway :  01:05:32  Comme vous l'avez dit, le Seigneur est à la barre. Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  01:05:34  Nous croyons que par la grâce du Seigneur Jésus-Christ, nous 
serons sauvés. Nous croyons que par la grâce du Seigneur Jésus-
Christ, nous serons sauvés. Actes 15:11. Nous tenons à 
remercier le Dr Mike Goodman pour sa présence parmi nous 
aujourd'hui. Ce fut un plaisir de vous recevoir, Mike. Je suis sûr 
que nous nous reverrons. 

Dr. Michael Goodman :  01:05:47  Oui, je vous remercie. Je suis heureux d'être ici. 

Hank Smith :  01:05:50  Nous tenons à remercier notre productrice exécutive, Shannon 
Sorensen. Nous tenons à remercier nos sponsors, David et Verla 
Sorensen. Nous nous souvenons toujours de notre fondateur, 
Steve Sorensen. Nous espérons que vous nous rejoindrez la 
semaine prochaine. La suite du livre des Actes des Apôtres est à 
venir dans Follow Him. 

  01:06:04  Les transcriptions d'aujourd'hui, les notes d'émission et les 
références supplémentaires sont disponibles sur notre site web. 
followHim.co. Et vous pouvez regarder le podcast sur YouTube 
avec des vidéos supplémentaires sur Facebook et Instagram. 
Tout cela est absolument gratuit, alors n'oubliez pas de partager 
avec votre famille et vos amis. Pour atteindre ceux qui 
cherchent de l'aide pour leur étude Viens, suis-moi, veuillez 
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vous abonner, noter, évaluer ou commenter le podcast, ce qui 
permet de le trouver plus facilement. Nous vous remercions. 
Nous tenons à remercier notre incroyable équipe de 
production, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts et Ariel Cuadra. Nous sommes 
également ravis d'avoir de vos nouvelles, chers auditeurs. 

Lindsay :  01:06:44  Bonjour, je m'appelle Lindsay et je voulais vous dire pourquoi 
j'aime le programme Come Follow Me. Je suis mère de quatre 
jeunes enfants et j'ai l'impression que cette ressource 
supplémentaire a été très utile à notre famille en structurant et 
en orientant notre étude des Écritures en famille. D'un point de 
vue personnel, j'ai l'impression que le fait d'apprendre le 
contexte historique des Écritures a vraiment élargi mes 
connaissances et amélioré ma compréhension des Écritures. 
D'une manière générale, j'ai l'impression que mon témoignage 
des Écritures et de mon Sauveur s'est considérablement enrichi, 
et je suis très reconnaissante à ce programme de faire partie de 
ma vie. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour mes amis. Bienvenue à une autre émission de Follow 
Him Favorites. Je m'appelle Hank Smith. Je suis ici avec le 
merveilleux John Bytheway. Bonjour John. 

John Bytheway : 00:09 Bonjour Hank. 

Hank Smith :  00:09 John, vous connaissez l'exercice, followHIM Favorites. Nous 
prenons une question de la leçon Viens, et suis-moi de cette 
semaine et nous essayons d'y répondre. La question de cette 
semaine, John, vient de l'histoire de Pierre dans le chapitre 10 
des Actes, où Pierre change ce que l'on pourrait appeler une 
politique dans l'église, à savoir que l'on ne peut pas enseigner 
aux païens. Puis il reçoit l'Apocalypse et dit : "Nous allons 
changer cette politique". À votre avis, qu'est-ce que cela signifie 
pour notre Église en ce qui concerne l'idée d'un prophète qui 
continue la révélation ? Une autre façon de poser la question 
est de se demander ce que le Seigneur veut dire lorsqu'il 
qualifie cette Église d'Église vivante. 

John Bytheway : 00:46 C'est vrai. J'aime bien cette question parce que le monde 
change radicalement. J'aime montrer aux adolescents... J'ai un 
livre de 1965, Pour la force de la jeunesse, beaucoup plus court, 
avec beaucoup d'images. Et puis j'ai le dernier, qui est épais, 
avec beaucoup de photos, beaucoup plus épais. Et je dis : "Je 
croyais que les normes ne changeaient pas." Oui, c'est vrai. 
Qu'est-ce qui a changé ? Le monde a changé de façon 
spectaculaire. Une église vivante peut s'adapter à ces 
changements. Le premier que j'ai ne mentionne même pas les 
films et la télévision, parce qu'ils étaient si propres à l'époque. 
Ce n'était pas un sujet, et alors qu'est-ce qui a changé ? Le 
monde a changé, et nous nous sommes adaptés. Le Seigneur 
s'est adapté par l'intermédiaire de ses prophètes. 

Hank Smith : 01:24 Oui. Nous avons inventé cette phrase, "L'Église est vraie", John. 
Nous nous en sommes emparés et l'avons fait nôtre, n'est-ce 
pas ? L'Église est vraie, mais je pense que cela vient de la section 
1 des Doctrine et Alliances, où le Seigneur dit : "L'Église est vraie 
et vivante." 
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John Bytheway :  01:36  Et vivant. 

Hank Smith :  01:37  Je pense que nous laissons cette partie de côté, peut-être à 
notre détriment. L'article de foi numéro 9 dit : "Nous croyons en 
tout ce que Dieu a révélé, en tout ce qu'il révèle actuellement. 
Nous croyons qu'il révélera encore beaucoup de choses grandes 
et importantes." Et pour autant que je sache, cet article de foi 
n'a pas été abrogé. N'est-ce pas ? Je n'ai pas entendu... le 
président Nelson dire : "Les choses grandes et importantes ont 
disparu, et il n'y aura plus que des choses bonnes et 
insignifiantes." Il semble que nous ayons encore beaucoup à 
faire. 

John Bytheway :  02:03  Et cette phrase, "Restauration continue", en est une autre 
preuve, oui. 

Hank Smith :  02:07  Oui, absolument. Il y a un sentiment d'excitation à ce sujet, que 
le Seigneur va continuer à déployer ce plan, cette construction 
de son Royaume. Il continue à le mettre en œuvre et je peux 
être ouvert. Je dois être ouvert à l'idée que les êtres vivants 
s'adaptent. Ils changent, ils évoluent, ils grandissent. 

John Bytheway :  02:27  Oui, c'est vrai. C'est la même chose dans l'église. Il y a plus 
d'hispanophones que d'anglophones dans l'église, je pense. Il 
faut donc s'adapter et qui sait ce qui pourrait arriver. C'est 
amusant. C'est passionnant. 

Hank Smith :  02:37  Oui, c'est passionnant de faire partie de cette chose vivante qui 
grandit, apprend et change. Nous espérons que vous nous 
rejoindrez sur notre podcast complet. Il s'appelle Follow Him 
(Suivez-le). Vous pouvez l'obtenir là où vous obtenez votre 
podcast. Rejoignez-nous là-bas. Je pense que vous allez adorer 
la discussion de cette semaine. Et revenez la semaine prochaine 
pour un autre Follow Him Favorites. 
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